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Montes Claros precisa vacinar 26,3 mil 
pessoas para liberar máscaras

Porteirinha realiza o 
‘Justiça em Rede’ contra 
a violência doméstica

REGIONAL 7

Montes Claros, Quarta-feira, 16 de março de 2022 

 Ano XXIII | Nº 6691

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,13

Cotação eUrO - real

R$ 5,62

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 32º
Min. : 20º

O TCE-MG apontou que o Norte de Minas 
recebeu R$ 6 bilhões de recursos nos últimos 
15 e 16 meses, repassados pelo Governo, 
sendo R$ 2,3 bilhões do auxílio emergencial 
aos municípios por causa da Pandemia Coro-
navirus. Os dados foram apresentados pelo 
assessor especial da Presidência do TCE-MG, 
Marcone Castro Braga, durante a abertura do 
Encontro na AMAMS.

O Norte de Minas apresentou 2.029 mortes 
por causa da Covid-19, desde quando iniciou a 
Pandemia e 63,79% tiveram como vítimas pesso-
as não vacinadas contra a doença. Com o alcance 
de 1 milhão 171 mil 909 pessoas (72,55% da po-
pulação) que já tomaram duas doses de vacinas 
contra a covid-19, AstraZeneca, Coronavac, Pfizer  
ou a dose única da Janssen).

O município de Montes Cla-
ros contratou a empresa Inovar 
Transporte Escolar Ltda pelo va-
lor de R$ 110 mil para recolher 
por 12 meses os pneus inserví-
veis nas  ações de intensificação 
de controle da dengue, confor-
me extrato publicado no Diário 
Oficial. No ano de 2021 o contra-
to foi de R$ 144 mil e para o ano 
de 2023, será de R$ 33 mil, con-
forme o processo: nº. 691/2019 
– modalidade: pregão presencial 
n°. 322/2019. No segundo termo 
de aditamento.

Pirapora finaliza revisão 
da lei do pré-vestibular 
municipal
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TCE contabiliza R$ 6 bi 
para o Norte de Minas na 
época da pandemia

Prefeitura realiza coleta de pneus 
contra a dengue

IMAGEM ILUSTRATIVA 

NM registra 2.026 mortes 
por covid-19 e 63,70% 
não era vacinado

JUSTIÇA 6

ESPORTE 11SAÚDE 4

O município de Montes Claros tem de vacinar mais 
26.386 pessoas com a dose de reforço para liberar a popu-
lação do uso de máscara em locais abertos. É que o decreto 
4.365 assinado pelo prefeito Humberto Souto determina 
que a medida seja implantada quando atingir o índice de va-
cinação com a terceira dose de 40% das pessoas com idade 
acima de 18 anos. 

CIDADE 9

DIVULGAÇÃO

Em pronunciamento no Plenário da Assembléia Legislativa, 
o deputado Carlos Pimenta, diz estranhar suspeitas contra medi-
camento consagrado distribuído pelo SUS. O recolhimento das 
farmácias do medicamento losartana, que em suas várias versões 
é usado no tratamento de hipertensão, foi um dos temas aborda-
dos nos pronunciamentos realizados na Reunião Ordinária do 
Plenário desta quinta-feira (10/3/22). 

Deputado Carlos Pimenta 
critica recolhimento do 
losartana

DIVULGAÇAO

Uma das principais jogadoras da his-
tória da Seleção Brasileira Feminina, For-
miga foi eternizada na Calçada da Fama 
do Mineirão. Nesta terça-feira, a meio-
campista de 44 anos gravou as pegadas e 
a assinatura no hall do Gigante da Pam-
pulha e recebeu homenagens pelos feitos 
expressivos feitos na carreira. 

Formiga é primeira mulher na Calçada da Fama 
do Mineirão e ganha homenagens

SAÚDE 4

SAÚDE 4

CIDADE 9
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Na lista das maiores despesas de 
grande parte das famílias brasileiras 
está a taxa condominial, que pode 
chegar a R$ 15 mil, em alguns ca-
sos.

A taxa do condomínio é obriga-
tória. Tanto inquilinos quanto pro-
prietários devem pagá-la. Caso ela 
não seja honrada, faltarão recursos 
para pagar as despesas e o condo-
mínio pode ficar inadimplente, ten-
do que recorrer a mais cobranças 
direcionadas aos outros moradores 
que estão em dia com seus paga-
mentos.

A taxa de condomínio pode ser 
cobrada de duas formas: em uma 
taxa fixa, que se mantém todos os 
meses, ou por rateio. O valor fixo 
precisa ser calculado e aprovado 
previamente em assembleia. Quan-
to ao rateio, o valor muda a cada 
mês. Isso porque as despesas do 
condomínio são orçadas mensal-
mente e o montante é dividido pelo 
número de apartamentos.

No caso da taxa fixa, é neces-
sário identificar todas as despesas 
mensais, considerando contas, ser-
viços, salários e manutenção, e pro-
jetar as despesas para os próximos 
12 meses.

Também é essencial conter as 
despesas extras, como reparos de 
aparelhos, e usar um índice que 
permita prever o aumento dos cus-
tos com o passar do tempo.

Em primeiro lugar, é preciso 
compreender o que faz um condo-
mínio ser mais caro ou barato.

São seis os principais grupos de 
despesas:
•	 Mão	de	obra	(CLT	ou	ter-

ceirizada) – 45 % a 70% das despe-
sas;
•	 Tributos	 e	 benefícios	 re-

lacionados a empregados – 20% a 
30%;
•	 Água	e	esgoto,	 gás	 enca-

nado – 10% a 15% das despesas;
•	 Energia	 elétrica	 –	 5%	 a	

10% das despesas;

•	 Elevadores	 –	 5%	 a	 10%	
das despesas;
•	 Inadimplência	–	até	15%	

da receita, que acaba virando des-
pesa.

Cerca de 70% a 85% das despe-
sas são básicas. O que diferencia um 
condomínio de outro é o número 
de condôminos. Em um condomí-
nio com dez apartamentos, o nú-
mero dos que pagam as despesas é 
muito pequeno, o que torna a con-
ta mais cara. Já em um condomínio 
com 200 unidades, por exemplo, 
quando mantido o princípio de 
uma única portaria, terá acréscimo 
apenas na despesa de luz e elevado-
res. Além disso, sobre o custo com 
a água, a Sabesp usa uma tarifa so-
cial que deixa o metro cúbico mais 
barato em função do maior número 
de apartamentos. Sendo assim, a 
taxa condominial é menor.

Todo prédio precisa ter um fun-
do de reserva para garantia em caso 
de imprevistos. Por esse motivo, no 

valor do condomínio costuma estar 
incluído um valor adicional, que vai 
para esse fundo. A taxa de reserva 
também pode mudar de local para 
local, podendo ser recolhida como 
uma porcentagem da taxa de con-
domínio ou como um custo fixo.

Para reduzir custos, uma das 
primeiras medidas é analisar a folha 
de pagamentos. Revisar contratos 
antigos de manutenção também é 
recomendável. Outra medida im-
portante, especialmente em imó-
veis antigos, é realizar uma vistoria 
nos sistemas hidráulico e elétrico 
a fim de se descobrir vazamentos 
e outros problemas. Afora isso, é 
possível fazer campanhas para o 
uso consciente destes recursos e 
instalar dispositivos de controle de 
iluminação nas áreas comuns.

Como se pode ver, a taxa de con-
domínio é, portanto, fundamental 
para a manutenção dos prédios, a 
segurança e o bem-estar dos mora-
dores.

Belo Horizonte virou roteiro obrigatório dos que querem chegar 
ao Palácio do Planalto. Quem iniciou a semana em território mineiro 
foi o pré-candidato do Avante, o deputado federal André Janones ao 
chefe do Executivo Municipal. Enquanto busca se viabilizar na dispu-
ta, Janones disse que os cenários em Minas Gerais de dar inveja em 
muitos estados, “porque o mineiro terá que escolher o melhor entre 
os candidatos, já que ambos que hoje polarizam a disputa em MG es-
tão muito bem avaliados, têm muito a apresentar, têm bons números 
para mostrar aos eleitores, têm uma entrega real. O eleitor mineiro 
está em uma situação privilegiada por ter de escolher entre o melhor 
dos candidatos”.

Grupo Epo invEstE r$ 15 milhõEs Em 
lotEamEnto no CirCuito Estrada rEal

O Grupo EPO, que completará em 2022, 30 anos de atuação no 
setor de negócios imobiliários, investe R$ 15 milhões no Quintas de 
Cachoeira, loteamento que será construído na região de Ouro Preto 
entre o município de Cachoeira do Campo e Glaura, por onde passa 
a Estrada Real. O empreendimento está localizado às margens da tra-
dicional Estrada de Glaura – historicamente reconhecida como um 
local de passagem dos bandeirantes. O projeto foi bem recebido pelo 
mercado e já está com mais de 50% das unidades comercializadas. 
“Muito além de um novo bairro, o Quintas de Cachoeira é um novo 
conceito de vida para quem sempre desejou ter um refúgio longe 
da correria dos grandes centros urbanos, suficiente, mas sem abrir 
mão da proximidade e da conveniência da cidade”, destaca Guilher-
me Santos, diretor de Comercial e de Novos Produtos do Grupo EPO. 

prEoCupação no aGronEGóCio minEiro

A secretária de Agricultura de Minas, Ana Valentini, pode prejudi-
car a próxima safra, porque, segundo ela, era justamente agora que 
os empresários do setor começariam a estocar fertilizante para a safra 
seguinte. Segundo ela, há muita expectativa em relação às conversas 
em que a ministra da Agricultura, Tereza Cristina, terá com represen-
tantes de empresas de fertilizantes do Canadá.

Eduardo lEitE volta à disputa?

O prefeito do Rio, Eduardo Paes, que é presidente do PSD no Es-
tado do Rio de Janeiro, afirmou que o governador do Rio Grande do 
Sul, Eduardo Leite PSDB recebeu com muita alegria o convite para 
ser candidato do PSD a presidente da República. “Eu participei desse 
convite que o presidente (nacional do PSD, Gilberto) Kassab fez a 
ele três ou quatro semanas atrás, e vejo isso com muita empolgação, 
torço muito para que isso aconteça. Eu percebi nele muita alegria”. 
Questionado se no segundo turno o PSD estaria aliado a Lula ou Bol-
sonaro, Paes afirmou que o partido vai aceitar o apoio de qualquer 
um dos dois ao candidato Eduardo Leite. O problema é que interna-
mente, membros do partido não querem o lançamento de candidatu-
ra própria e estão divididos entres as candidaturas do ex-presidente 
Lula e de Jair Bolsonaro.

trajano Em portuGal

A empresária Luiza Trajano decidiu acompanhar a movimentação 
da economia e da política brasileira do outro lado do Atlântico. Ela 
decidiu comprar um imóvel em Lisboa. O casarão de quatro andares 
fica no bairro Príncipe real e está passando por uma ampla reforma 
antes da empresária se instalar em Portugal. Com isso, ela espera fi-
car longe do assédio dos partidos políticos para que ela participe do 
processo eleitoral.

união Brasil pErdE E pl Ganha novos 
filiados

Com a fusão, a nova legenda chegou a abrigar 81 parlamentares e 
deve fechar a janela partidária com 50 deputados federais. O partido 
que mais abrigou os descontentes do União Brasil foi o PL, legenda 
que abriga atualmente o presidente Jair Bolsonaro. Nesse final de se-
mana houve um ato de filiação coletiva no partido.

Vamos liberar os jogos de azar?

O novo consumidor da era digital

PROF. JOSÉ RICARDO BANDEIRA
PERITO EM CRIMINALíSTICA E PSICANáLISE 

FORENSE, COMENTARISTA E ESPECIALISTA EM 
SEGURANÇA PÚBLICA

LUCIANO SOUSA DE CASTRO
ADMINISTRADOR E MESTRE EM 

TECNOLOGIAS APLICáVEIS

O avanço da tecnologia tem 
provocado profundas mudanças 
dentro das organizações no que 
concerne às estratégias e canais 
de vendas dos seus produtos. Essa 
mudança tem acontecido, princi-
palmente, em virtude do aumento 
substancial de um tipo de consu-
midor que tem buscado comodida-
de em suas compras, encontrando 
nos aplicativos e sites de vendas 
digitais a ferramenta ideal para 
atender a sua necessidade. Nesse 
sentido, as empresas estão inves-
tindo cada dia mais em tecnologia 
para disponibilizar seus produtos 
em ferramentas digitais simples e 
de fácil operação.

Esse consumidor moderno, al-

tamente conectado, tem realizado 
suas compras pela internet em vir-
tude da variedade de produtos e 
ofertas existentes nas plataformas 
e da praticidade de receber sua 
encomenda em sua casa, existindo 
ainda, em muitos casos, a opção de 
comprar de forma digital e retirar 
o produto na loja física. Todos es-
ses fatores, sempre associados a fa-
cilidades na forma de pagamento, 
desde a simples emissão de um bo-
leto até o uso de diversos cartões 
e opções de crédito, impulsionam 
cada vez mais o comércio pela in-
ternet.

Não se pode negar que a pan-
demia provocada pelo novo coro-
navírus contribuiu, sobremaneira, 

para a mudança nos hábitos de 
consumo e consequente aumento 
das compras digitais, principalmen-
te durante o período de lockdown. 
Entretanto, essa tendência de cres-
cimento já estava acontecendo em 
todo mundo há algumas décadas, 
associada também a chegada ao 
mercado de um público consumi-
dor mais jovem, nativo da era digi-
tal. Essa geração, além de comprar 
bastante pela internet, tem influen-
ciado seus familiares mais velhos e, 
muitas vezes, mais conservadores, a 
explorar novas alternativas de com-
pras no mundo online.

É inegável que as compras di-
gitais proporcionam várias faci-
lidades para seus clientes, mas é 

importante estar atento para não 
cair em armadilhas. Para isso, é ne-
cessário observar a credibilidade 
da loja digital ao realizar as com-
pras, checando se ela dispõe de 
sistema de verificação de seguran-
ça. Além disso, o consumidor pre-
cisa estar atento e adotar algumas 
precauções ao se cadastrar nessas 
lojas digitais. Uma dica importante 
é sempre tomar cuidado ao gerar 
senhas, essas precisam ser fortes 
e com elevado grau de segurança. 
Outro ponto fundamental, quando 
encerrar a compra, é preciso aten-
tar-se sempre para a finalização da 
sessão. E você, leitor, já entrou na 
era das compras digitais? Conte-
nos qual é o seu perfil.

Aprovado pela câmara dos de-
putados federais após mais de 30 
anos, o projeto que libera a ex-
ploração de jogos de azar no país 
segue agora para o Senado da Re-
pública e, logicamente, esse tema 
é envolto em muitas polemicas e 
especulações por parte dos órgãos 
de segurança publica e membros da 
sociedade civil organizada. 

Os que defendem a liberação 
de jogos de azar no Brasil apontam 
como principais vantagens a gera-
ção de impostos e empregos, per-
mitindo aos estados e municípios 
realizar melhorias e prover bene-
fícios diretos e indiretos aos cida-
dãos, e sabemos que dos 108 países 
que formam a Organização Mundial 
de Turismo, somente dois proíbem 
o jogo: Cuba e Brasil 

Porém, mesmo essas alegações 
sendo verdadeiras e de fato ocor-
rer o aumento na arrecadação de 

impostos e geração de empregos, a 
legalização de jogos de azar como 
os realizados em cassinos e dos “jo-
gos do bicho” trazem cruéis efeitos 
colaterais.

Em primeiro lugar, temos o for-
talecimento do crime organizado 
através da facilidade na lavagem 
de dinheiro com a prática desses 
jogos que, para ser devidamente 
combatida, levaria a criação de uma 
estrutura de fiscalização municipal, 
estadual e federal, envolvendo as 
secretarias de fazenda e polícias 
estaduais e federal, além da criação 
de órgãos específicos de regulação 
e fiscalização, estrutura essa que o 
Brasil não dispõe e que seria pra-
ticamente impossível ser montada. 

Na esteira da lavagem de dinhei-
ro temos também a expansão do 
tráfico de drogas e armas que se be-
neficiariam diretamente das brechas 
na lei. Uma delas, por exemplo, diz 

que ganhadores que recebam um 
prêmio de até R$ 10.000,00 no jogo 
do bicho não precisarão ser identi-
ficados. 

Outros marcadores de violên-
cia e criminalidade que aparecem 
juntamente com a liberação de 
jogos de azar são a exploração da 
prostituição e da agiotagem, cau-
sando impactos diretos na vida das 
famílias que podem ter a suas vidas 
arruinadas em uma única noite 
de jogos. Além do uso abusivo de 
drogas e álcool, e vicio no próprio 
jogo, gerando problemas de saúde 
publica a médio e longo prazo. 

Todos esses fatores são larga-
mente conhecidos e combatidos 
em cidades de todo o mundo que 
exploram os jogos de azar, como a 
conhecida Las Vegas, uma das mais 
de 200 cidades americanas em que 
os cassinos são permitidos, e que 
podem ter muito a nos ensinar nes-

te assunto. 
Outro fator importante é que 

o dinheiro gasto nos jogos não se 
materializa do nada, ou seja, ele sai 
de outros setores para ser gasto no 
jogo, deixando automaticamente 
de circular em outras atividades 
econômicas como por exemplo a 
compra de produtos, serviços e me-
lhoria da qualidade de vida. 

E por ser uma questão tão com-
plexa, a legalização dos jogos de 
azar não deveria ser de responsa-
bilidade apenas dos deputados e 
senadores, e deveria sim passar por 
campanhas informativas junto a 
população e realização de um ple-
biscito para que o cidadão decida 
se quer arcar com o custo social da 
legalização, que pode ao final gerar 
um saldo positivo ou negativo, seja 
através da geração de empregos e 
arrecadação, seja através do aumen-
to da violência e criminalidade. 
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Para que se paga o condomínio e o que 
compõe essa taxa?

Sustentabilidade na construção civil

JOSÉ ROBERTO IAMPOLSKY
CEO DA PARIS CONDOMíNIOS

RODRIGO LUIZ SANCHEZ
ENGENHEIRO CIVIL 

EsColhEr EntrE o 
mElhor
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O termo sustentabilidade sem-
pre parece ser bem atual, afinal, 
cada segundo que vivemos é um 
pedaço do planeta que perdemos. 
Contudo, essa ideia surgiu no final 
do século XVII, quando os países 
europeus perceberam que pode-
riam reaproveitar as muitas sobras 
de madeiras – usadas para as cons-
truções de seus navios – para usar 
futuramente, evitando o descarte 
delas, dando, assim, um start à era 
do reaproveitamento.

O conceito de sustentabilidade 
no âmbito da construção civil car-
rega um compromisso com toda 
a cadeia de envolvidos – desde 
fornecedores, clientes até o con-
sumidor final. São ações que se 
praticam já no projeto, no anda-
mento e após as construções, com 
o objetivo de reduzir os impactos 

ambientais a fim de garantir quali-
dade de vida hoje e para as futuras 
gerações.

Nos grandes centros urbanos, 
onde o impacto ambiental é se-
vero e em ascensão, o viés dessa 
tendência é sugerir na planta a 
preservação do verde, por exem-
plo. As árvores, plantas, frutíferas 
e toda área verde que foi preser-
vada em áreas comuns em condo-
mínios, entre uma torre e outra 
ou até mesmo em corredores são 
elementos do que foi previsto em 
um projeto sustentável.

O ESG é uma sigla em inglês 
(environmental, social and gover-
nance) que significa em tradução 
livre: ambiental, social e governan-
ça. A aplicação desse termo na es-
fera da construção civil consiste em 
práticas empresariais voltadas aos 

critérios ambientais, sociais e de 
excelência em governança empre-
sarial. Além disso, a ESG tem como 
principal inclinação investimentos 
com critérios de sustentabilidade.

Os aspectos não-financeiros 
são abstraídos no molde do ESG, 
o que é de extrema relevância para 
uma organização que deseja ser 
sustentável. Esse modelo tem em 
sua vertente a abertura de informa-
ções e a medição de desempenho 
da gestão social e ambiental, bem 
como as práticas de governança 
de uma empresa. Sua sigla trás a 
visão financeira, o dinheiro dos 
investidores que sabem onde irão 
destinar seu capital.

Sustentabilidade, no entendi-
mento moderno, é mais do que 
isso. É o pensamento estratégico 
da companhia, que integra esses 

aspectos não-financeiros conside-
rados pelo ESG (sociais, ambien-
tais e de governança) ao modelo 
de negócios voltado à geração de 
um impacto maior para a socieda-
de. Porém, a sustentabilidade pode 
ser lida ainda por muitos como um 
termo ultrapassado.

Enquanto a sustentabilidade 
tem por princípio minimizar os 
impactos negativos nas ações ad-
vindas do homem ao ambiente, o 
ESG observa os critérios e iden-
tifica oportunidades para definir 
um investimento responsável, 
sendo atualmente o termo prefe-
rido dos investidores e mercados 
de capitais. E, sim, o ESG está in-
corporado em sustentabilidade. É 
a direção de uma organização no 
sentido de um modelo de negó-
cios sustentável.

“A liberação dos jogos de azar pode gerar um custo social com saldo positivo ou negativo, seja através 
da geração de empregos e arrecadação, seja através do aumento da violência e criminalidade.”
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Mais da metade dos estados não paga o piso 
salarial aos professores

Brasil não pode parar afirma Presidente do Senado

Tu estás com zika e como sabe?

Pois então minha gente mais 
que biita... Tu fica uma semana do-
dói e de cama... com febre... Pinta 
todo o corpito com manchas ver-
melhas fica indisposto... Ai tu vais 
ao médico e com a experiência que 
tem ele tem... Sapeca logo que tu 
estás com dengue ou zika ou mes-
mo chikungunya e aí tu pega o 
atestado médico e o perito logo re-
prova e disse que no tem nada que 
comprova cientificamente que é 
causa da picada da mosquita como 
disse a Dilmamente ou Dilminha 
Pitbulgara Malvadeza Rousseff... 
E tudo por culpa da secretaria da 
saúde que não tem kits que com-
prova a doença... Isso é triste e 
mostra que a saúde do povo é ape-
nas detalhe e por cá sim.

Tu és macho? Então olha para 
uma mulher?

Eita que agora eu vi a coisa fe-
der de uma vez por todas... Assim 
não dá e eu não brinco mais... Es-
pia só seu menino... Algum cientis-
ta excessivamente alegre descobri-

ram que mulher biita faz mal para 
a saúde do homem e justificou di-
zendo que o responsável por nos 
fazer mal é um tal de Cortisona ou 
cortisol... Que aumenta o nosso 
hormônio... E principalmente se 
a mulher for muito biita e tu sen-
tir que é muita areia para o seu 
caminhãozinho... Aí o sentimento 
de frustração te deixas de cama... 
Agora é só tu fazeres o teste... Se 
ficar perto de um homem e ele in-
comodar... Tu és mesmo biita... Se 
ele não se importar... Tu és feia e 
pronto... Esquisito isso né?

Depufês são criminosos sim

Oh seu menino... Todos nós 
brazuquinhas estamos à mercê de 
leis frágeis... Onde os bandidos são 
tratados como cidadãos e os cida-
dãos como seres de segunda clas-
se... A impunidade virou a marca 
registrada e os bandidos deitam e 
rolam... Agora se tu pensares um 
tiquinho... Quem de fato são os 
verdadeiros bandidos e culpados 
são os depufês federais e os sena-
dores.. Claro ué.. Eles andam em 
caranguinhos blindados... Tem se-
gurança particular e estão longe 
da violência... Quando é que tu 
viste um deles ser assaltado? Eles 
não criam leis duras contra os 
bandidos porque são vulneráveis 
e podem ser eles as vítimas... Co-
meçaram a se redimir... Está bom.

Pai deve pensão e avô que vai 
para o xilindró?

Em que mundo nós estamos 
minha gente biita... Espia só... 
Lá no Rio Grande do Sul... Um 
aposentado de 60 anos foi man-
dado para o xilindró pela Justiça 
pelo fato do seu filho, safado, ter 
se pirulitado nesse mundão sem 
porteira de meu Deus e não quis 
pagar a pensão ao filho... O avô 
ganha apenas mil merrequinha 
por mês... Paga aluguel e susten-
ta duas filhas... Mas que juiz mais 
sem coração... cruz credo...quem 
pariu Mateus que o embale...onde 
já se viu tanta covardia juntasse 
tantos bandidos soltos da vida es-
tão soltos né?

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Agora que eu quero ver... Não 
adianta mais tentar me falar de al-
guma coisa séria que eu não vou 
mais escutar... Afinal de contas 
chegou o momento do nosso bes-
teirol de cada dia... E tenho que 
oxigenar no meu glorioso coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor. Um dia um hominho 
todo tímido e assalariado estava 
doidinho de amor pela filha do 
fazendeiro-mor do lugar... e ela o 
incentivou a pedir sua mão para o 
seu pai... Lá foi ele - O pai sapecou 
- Quanto tu ganhas? – Um salário 
e meio de merrequinha- e o fazen-
deiro-mor gritou bem alto - Olha 
aqui rapaz... Minha filha esta acos-
tumada com o bom e do melhor e 
com essa merrequinha não dá nem 

para comprar papel higiênico para 
ela - Ao sair, a menina quis saber 
como foi a conversa e ele sapecou 
- Sua cagona... Cruzes ele não en-
tendeu nada.

Proibição besta

Ará sô... Eu sei que o ex- go-
verno do Sapinho Manguaceiro 
Barbudo andava metendo os pés 
pelas mãos e fazendo que todos 
nós brazuquinhas fiquem com um 
pé atrás... Com uma pulga atrás 
da orelha... Dentro da cueca e por 
aí vai... Pois ele era e é doidinho 
para implantar uma ditadurazinha 
e a Nação PTlândia ama até mesmo 
as Farc e o MST o que não amaria 
mais de ruim não é mesmo? Mas 
a proibição vem da Câmara dos 
depufês sem o que fazer... Eles 
querem proibir qualquer tipo de 
publicidade tendo como público 
alvo os menores de 12 anos... Mas 
mudar o Estatuto para dar mais 
deveres aos “demenores” neca de 
pitibiriba... Por cá o errado é o cer-
to...?

Tu sabes o que é pões?

Pois bem até o Cotoquinho 
estão aqui dando os seus palpites 
infelizes... Ele disse que o plural 
de mão é mãos... e me garantiu 
que o plural de pão é pões...pois 
segundo sua lógica senão o plu-
ral de mão seria mães...Mas quem 
disse isso não foi o tapado do 
Cotoquinho não... Ele está defen-
dendo a sua posição intelectual 
que está deixando muito a dese-
jar... Foi um vereador e dos mais 

sabidos... mas é um tanto afoito 
para falar e é...o menino é joia-
do...mas só deu uma pedalada no 
português...mas no final ele con-
sertou e o plural de pão é pães 
mesmo...e não pões viu Cotoco 
feiinho? O problema é que cada 
edil tem pouco tempo para falar e 
às vezes se empolga demais e fala 
o que não deve.

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadi-
nha do bem... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitan-
do o cabelo... Caindo no capi-
nado e capando o gato... E por 
favor não vá fazer nenhum tipo 
de estripulia que não estarei por 
perto para te acudires de jeito 
maneira e nenhuma...e não vá 

fazer nenhuma bobagem e sos-
segue o seu facho e por favor 
lembre-se: “Pois onde há inveja 
e sentimento, aí há confusão e 
toda obra má.” Bíblia Sagrada... 
Para pensar mesmo.

Fuso do dia – Aqueles tro-
ca-letras traíras, que se... se... se 
acham a última tubaína do deserto 
de Santa Rosa de Lima... Estão pe-
gando mal e ética fica longe e se 
revelam totalmente desprezíveis... 
Xô, coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O grande tro-
ca-letras e mestre Benedito Said, 
que certamente voltará a repre-
sentar bem a classe na House do 
Povo como um edil sensacional e 
correto e será exemplo... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

Foto da Semana

A brilhante equipe de funcionários da Fundação Dílson Godinho, 
quando comemoravam o Dia Mundial do Rim... Essa é a equipe da 

Hemodiálise. Sucesso!

Terminais de passageiros poderão ter 
mensagem contra exploração de crianças

VALDEMAR SOARES

O vereador Aldair Fagundes (Ci-
dadania) disse que temos que levar 
mais a sério as denúncias contra as 
crianças e que deve ser feito todos 
os esforços possíveis para a sua pro-
teção, como projeto para garantir a 
segurança dos menores e principal-
mente das meninas. 

Ele lembrou que a Câmara Fe-
deral analisou e aprovou em pri-
meira a proposta que determina 
a instalação de mensagem contra 
a exploração sexual e o tráfico 
de crianças e adolescentes, além 
do número do Disque Denúncia 
(100), em terminais aeroportu-
ários, portuários, ferroviários e 

rodoviários de passageiros. Lem-
bra o vereador que em legislatura 
passadas, o então vereador, Sued 
Botelho, tentou emplacar um pro-
jeto semelhante, chegando a ser 
aprovado pelo plenário, mas veta-
do pelo então prefeito. 

Ainda de acordo com o par-
lamentar, pela nova proposta, a 
mensagem também deve ser veicu-
lada nos bilhetes de passagem do 
transporte público. A medida apro-
vada está prevista no Projeto de Lei 
4469/12. Aldair lembra que a Lei já 
exige a afixação dessas mensagens 
em hotéis, motéis, bares, salões de 
beleza, postos de gasolina, entre 
outros estabelecimentos.

“A lei deixou de fora, porém, 

lugares com grande circulação de 
pessoas como os terminais. Esses 
locais são de extrema importân-
cia para a divulgação desse tipo 
de mensagem, que tem o objetivo 
de atingir os turistas, nacionais ou 
estrangeiros”, argumenta o parla-
mentar. 

Ao finalizar o vereador lem-
brou que o texto também fixa uma 
multa de R$ 1 mil para os casos 
de descumprimento da norma. 
Em caso de reincidência, a multa 
será cobrada em dobro. Hoje, a Lei 
11.577/07 não prevê multa para a 
ausência da mensagem contra a 
exploração de crianças e adoles-
centes em qualquer dos estabeleci-
mentos listados no projeto.

Mais da metade dos estados 
brasileiros não cumpre o salá-
rio estipulado na lei do piso dos 
professores, de acordo com levan-
tamento divulgado pela Confede-
ração Nacional dos Trabalhadores 
em Educação (CNTE). São 14 os 
estados que pagam aos professo-
res menos do que os R$ 2.135,64 
por mês. “Isso é ruim, no ano pas-

sado, na mesma época, mais esta-
dos cumpriam a lei”, diz a secre-
tária-geral da confederação, Marta 
Vanelli. 

“Está em lei federal, mas é pre-
ciso muita luta no estado para que 
seja pago. O governo anuncia o 
reajuste e depois há embate nos 
estados e municípios. Todo ano é 
assim”. O piso salarial dos docentes 

é reajustado anualmente, seguindo 
a Lei 11.738/2008, a Lei do Piso, 
que vincula o aumento à variação 
ocorrida no valor anual mínimo 
por aluno definido no Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de Valoriza-
ção dos Profissionais da Educação 
(Fundeb). 

O piso é pago a profissionais em 

início de carreira, com formação de 
nível médio e carga horária de 40 
horas semanais. A tabela divulgada 
esta semana pela CNTE mostra que 
Alagoas, Goiás, Maranhão, Paraíba, 
Paraná, São Paulo, Tocantins e Rio 
Grande do Sul não cumprem o va-
lor do piso apenas para os professo-
res com formação de nível médio. 
Aqueles com formação superior 

recebem o valor atualizado. 
Bahia, Ceará, Rio de Janeiro, 

Rondônia e Pernambuco não pa-
gam o valor no vencimento, como 
estipula a lei, mas cumprem o valor 
na remuneração, ou seja, acrescen-
tando gratificações e complemen-
tações. Espírito Santo não cumpre 
o valor estipulado nem mesmo na 
remuneração. 

Crise econômica - Devido às di-
ficuldades econômicas pelas quais 
o país passa, estados e municípios 
chegaram a pedir ao Ministério da 
Educação (MEC) que adiasse o re-
ajuste do piso salarial dos profes-
sores para agosto. O MEC manteve 
o anúncio em janeiro e alegou que 
cumpre o que está estabelecido em 
lei.

Em um encontro concorrido, 
o presidente do Senado, Rodri-
go Pacheco, falou ontem no do 
almoço-palestra do Conexão Em-
presarial, no restaurante AA Wine 
Experience, que “o país não pode 
parar em ano eleitoral”. O tema 
do evento promovido pela VB 
Comunicação foi “ano eleitoral 
e a necessidade de reformas - O 
Brasil na visão do presidente do 
Senado”. 

Considerando esse um mo-
mento importante para a sua 
vida e para a política mineira, por 
ocupar a presidência do Senado 
após 45 anos do último mineiro 
assumir o posto, Rodrigo Pacheco 
citou as reformas tributária e ad-
ministrativa e dos projetos impor-
tantes que estão na pauta do Con-
gresso Nacional e que não podem 
ser postergados pelo fato deste 
ser um ano eleitoral. A reforma 
tributária, segundo ele, tem pon-

tos que contam com o apoio in-
clusive do ministro da Economia, 
Paulo Guedes, e já nesta quarta-
feira começa a avançar na Comis-
são de Constituição e Justiça para 
ir para votação em plenário. 

Pacheco disse que ele mesmo 
defende a proposta que trata do 
Refis, o Programa de Refinancia-
mento de dívidas fiscais. Fazer 
com que as agenda política e eco-
nômica avancem no Congresso 
Nacional teriam motivado, inclu-
sive, a sua desistência em disputar 
a presidência da República pelo 
PSD, como queria o presiden-
te nacional do partido, Gilberto 
Kassab. Rodrigo Pacheco entende 
que é preciso defender os interes-
ses do Brasil e para garantir a lisu-
ra das eleições e o fortalecimento 
das instituições, decidiu declinar 
“com todo respeito” o convite. 

Manter a harmonia entre as Ca-
sas legislativas e entre os Poderes 

será um dos seus objetivos até o 
final do seu mandato.  O presi-
dente do Senado lembra que nos 
últimos anos ocorreram avanços 
importantes como a Lei da Res-
ponsabilidade e da Transparência, 
criada para defender os interesses 
do Brasil como é o caso do teto 
dos gastos públicos aprovado no 
governo Temer, que também con-
seguiu fazer a reforma trabalhista. 
Desde que ele assumiu, o gover-
no apresentou uma pauta com 35 
itens, que foram aprovados, mas 
também tece a votação de Lei de 
Segurança Nacional, defendida 
pelo PT e a Lei Paulo Gustavo, 
que contempla o setor cultural. 
Segundo ele, é preciso atender 
a todos os lados e afirma que o 
Congresso tem obrigação se ser 
reformista, “porque é o que a so-
ciedade quer”. 

Ele também falou dos atos 
recentes como a comissão de ju-

ASCOM/ CÂMARA 

ristas para agilizar os processos 
administrativos para desafogar o 
sistema judiciário e a comissão 
de inteligência artificial, que terá 
como um dos membros o minis-

tro do STF, Gilmar Mendes. O im-
peachment também ganhou um 
capítulo à parte. Ele disse ser pes-
soalmente contra o impeachment 
para presidente e ministros do 

Supremo por entender que é pre-
ciso fortalecer a República e para 
fortalecer as instituições. Além do 
convênio entre Senado e TSE para 
combater as fake News.
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Montes Claros precisa vacinar 26,3 mil 
pessoas para liberar máscaras

Norte de Minas teve 2.026 mortes por covid-19 
e 63,70% não era vacinado

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Claros 
tem de vacinar mais 26.386 pessoas 
com a dose de reforço para liberar 
a população do uso de máscara 
em locais abertos. É que o decreto 
4.365 assinado pelo prefeito Hum-
berto Souto determina que a medi-
da seja implantada quando atingir 
o índice de vacinação com a tercei-
ra dose de 40% das pessoas com 
idade acima de 18 anos. Montes 
Claros tinha alcançado até ontem 
o percentual de 109.357 e precisa 
chegar aos 135.749 para alcançar os 
40%. A cidade tem 337.254 pessoas 
com a primeira dose, 304.534 com 
a segunda dose, 7.999 com a dose 

única.
A  melhora nos índices epide-

miológicos da Covid-19 em Mon-
tes Claros, bem como a redução 
dos casos que exigem internações 
hospitalares, fizeram com que a 
Prefeitura de Montes Claros, atra-
vés estabelecesse medidas quanto 
à obrigatoriedade do uso de másca-
ras. Assim, fica decretado que, tão 
logo o Município de Montes Claros 
atinja o índice de vacinação com a 
terceira dose de 40% das pessoas 
com idade acima de 18 anos, con-
forme recomendado pelo Estado 
de Minas Gerais, ficará dispensada a 
obrigatoriedade de uso de máscaras 
em ambientes abertos. Hoje, esse 
percentual está em 31,53% (107 mil 

doses).
O decreto ainda estabelece que, 

quando 70% da população acima 
de 18 anos já tiver recebido a dose 
de reforço, ficará dispensada a obri-
gatoriedade de uso de máscaras 
também em ambientes fechados. A 
apuração dos índices será realizada 
através do boletim epidemiológico 
da Secretaria Municipal de Saúde. 
É interessante destacar que per-
manecerá obrigatória a utilização 
de máscaras no transporte público 
municipal, enquanto vigorar a res-
trição para os ambientes fechados.

O Norte de Minas apresentou 
2.029 mortes por causa da Co-
vid-19, desde quando iniciou a 
Pandemia e 63,79% tiveram como 
vítimas pessoas não vacinadas 
contra a doença. Com o alcance 
de 1 milhão 171 mil 909 pessoas 
(72,55% da população) que já to-
maram duas doses de vacinas con-
tra a covid-19, AstraZeneca, Coro-
navac, Pfizer  ou a dose única da 
Janssen), a macrorregião de saúde 
do Norte de Minas apresenta alta 
redução na taxa de letalidade da 
doença. No ano passado, a taxa 
atingiu o pico de 2,03% com a no-
tificação de 1.926 óbitos e, neste 
ano, caiu para 0,17% com o regis-
tro de 100 mortes causadas pela 
doença.

“Neste contexto é importante 
destacar que enquanto a vacinação 
da população avança, há a redução 
das internações tanto em leitos 
clínicos como nas Unidades de 
Terapia Intensiva – (UTIs), além 
de gradativa queda de óbitos”, 

avalia a coordenadora de vigilân-
cia em saúde da Superintendência 
Regional de Saúde de Montes Cla-

ros – (SRS), Agna Soares da Silva 
Menezes. O Boletim Epidemio-
lógico elaborado neste mês pela 

SRS revela que entre dezembro do 
ano passado e fevereiro deste ano, 
71,39% das pessoas que foram in-

ternadas com diagnóstico para co-
vid-19 não haviam sido imunizadas 
contra a doença. Por outro lado, 
de 100 óbitos registrados neste 
ano por causa da covid-19, 63,79% 
tiveram como vítimas pessoas não 
vacinadas contra a doença.

“Os dados reforçam que a vaci-
nação contra a covid-19 é de fun-
damental importância para que 
ocorra a redução dos casos graves 
da doença e, consequentemente, 
dos óbitos. Mesmo com o aumen-
to dos casos de covid-19 notifica-
dos em fevereiro deste ano, em 
virtude da circulação da variante 
Ômicron, o número de óbitos não 
acompanhou a elevação da inci-
dência da doença”, ressalta Agna 
Menezes.

Outro dado importante que 
reflete o resultado do avanço da 
vacinação contra a covid-19 no 
Norte de Minas é o fato de que, até 
o dia 9 de março, de 100 pacientes 
internados em UTIs, 11 estavam 
diagnosticados com covid-19. Isso 

representa 5,24% de taxa de ocu-
pação de leitos. Por outro lado, 
de 1.030 pacientes internados em 
leitos clínicos nos hospitais da re-
gião, 31 estavam com diagnóstico 
de covid-19.

A macrorregião de saúde do 
Norte de Minas contabilizará a 
aplicação da primeira dose de vaci-
nas contra a covid-19 em 1.284.730 
pessoas. Isso representa 79,53% da 
população com idade acima de 12 
anos. Já a aplicação da dose de re-
forço (terceira) alcançou 430.591 
pessoas (33,01% da população). 
Por outro lado, a aplicação da pri-
meira dose de vacinas em crianças 
com idade entre 5 e 11 anos che-
gou a 46,60% do público alvo. Ao 
todo, 79.383 crianças já iniciaram 
o esquema vacinal contra o novo 
coronavírus. Outras 3.331 crian-
ças já tomaram a segunda dose 
da vacina Coronavac ou da Pfizer/
BioNtech, o que representa 1,96% 
desse público residente no Norte 
de Minas. (GA)

FOCO AGROPECUÁRIA LTDA
CNPJ 10.595.923/0001-97

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO ANUAL DE QUOTISTAS
Ficam convocados os quotistas da Foco Agropecuária Ltda, conforme art. 1.072, do Código Civil 
de 2002, Lei Federal n.º 10.406 de 10.01.2002, para se reunirem em sua sede, localizada na cidade de 
Nova Porteirinha/MG, Colônia I, Lote 1331-A, Perímetro de Irrigação do Gorutuba, S/N, Zona Rural, 
CEP 39.525-000. A Reunião de Quotistas será realizada às 14:00 horas do dia 28 de abril de 2022, em 
primeira convocação, e às 14:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I-Apreciar as 
contas da Diretoria; II-Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e os Balanços relativos aos 
exercícios sociais encerrados em 31/12/21; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício 
e distribuição de lucros, IV-Deliberar sobre orçamento previsto para 2022; V-Alterar o Contrato Social 
para redefinir número mínimo de Diretores e realizar eleição da Diretoria; VI-Deliberar sobre incorporação 
da Foco Agropecuária Ltda pela Meta Florestas S.A.; VII-Deliberar sobre captação de recursos via 
crowdfunding no Brasil; VIII-Deliberar sobre aumento de capital social; IX-Outros assuntos de interesse 
da sociedade. Acham-se à disposição dos quotistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à 
ordem do dia. Nova Porteirinha, 14 de março de 2022. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META AGROPECUÁRIA S/A
CNPJ 10.646.452/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E 
EXTRAORDINÁRIA.

Ficam convocados os acionistas da Meta Agropecuária S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Colônia II, S/N, Lote Agrícola 30, no Perímetro Irrigado do Gorutuba, na cidade de Nova Porteirinha/
MG, CEP 39.525-000. A Assembleia será realizada às 09:00 horas do dia 29 de abril de 2022, em primeira 
convocação, e às 09:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I-Apreciar as contas 
da Diretoria; II-Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício 
social encerrado em 31/12/21; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição 
de Dividendos; IV-Deliberar sobre orçamento previsto para 2022; V-Alterar o Estatuto Social para redefinir 
número mínimo de Diretores e realizar eleição da Diretoria; VI-Eleição do Conselho de Administração; 
VII-Deliberar sobre aumento de capital social; VIII-Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se 
à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Nova 
Porteirinha, 14 de março de 2022. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META FLORESTAS S/A
CNPJ 14.793.445/0001-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA
Ficam convocados os acionistas da Meta Florestas S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Rodovia MG 135, Km 458, Faz. Nossa Senhora da Saúde, Engenheiro Navarro/MG, CEP 39.363-000. 
A Assembleia será realizada às 15:00 horas do dia 29 de abril de 2022, em primeira convocação, e às 
15:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I-Apreciar as contas da Diretoria; 
II-Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/21; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição de 
Dividendos; IV-Deliberar sobre orçamento previsto para 2022; V-Alterar o Estatuto Social para redefinir 
número mínimo de Diretores e realizar eleição da Diretoria; VI-Eleição do Conselho de Administração; 
VII-Deliberar sobre incorporação da Foco Agropecuária Ltda pela Meta Florestas S.A.; VIII-Deliberar 
sobre captação de recursos via crowdfunding no Brasil; IX-Deliberar sobre aumento de capital social; 
X-Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da empresa 
todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Engenheiro Navarro, 14 de março de 2022. Raphael 
Valle Cruz - Diretor.

A vacinação

Carlos Pimenta critica 
recolhimento do 
losartana

Em pronunciamento no Ple-
nário da Assembléia Legislativa, 
o deputado Carlos Pimenta, diz 
estranhar suspeitas contra medi-
camento consagrado distribuído 
pelo SUS. O recolhimento das far-
mácias do medicamento losartana, 
que em suas várias versões é usado 
no tratamento de hipertensão, foi 
um dos temas abordados nos pro-
nunciamentos realizados na Reu-
nião Ordinária do Plenário desta 
quinta-feira (10/3/22). A ação é re-
alizada pelo laboratório Sanofi Me-
dley, atendendo a determinação da 
Agência Nacional de Vigilância Sa-

nitária (Anvisa), e foi criticada pelo 
deputado Carlos Pimenta (PDT), 
que é membro efetivo da Comissão 
de Saúde da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG). 

O parlamentar lembrou que, 
como médico há mais de 40 anos, 
sabe bem que o medicamento é 
eficaz, de baixo custo e por isso 
é fornecido gratuitamente há bas-
tante tempo pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS). “Eu mesmo receitei 
muitas vezes para os meus pacien-
tes. A população mais pobre que 
sofre de hipertensão faz uso dele 
e não pode ficar sem o medica-

mento”, lembrou Carlos Pimenta. 
Segundo informações do labora-
tório, foram encontradas impure-
zas que podem aumentar a longo 
prazo o risco de um tipo de câncer 
de pele. Porém, o risco específico 
dessas impurezas causarem câncer 
em seres humanos atualmente não 
é conhecido.

“Debaixo desse angu tem osso 
e a Comissão de Saúde vai passar 
isso a limpo”, destacou o deputa-
do, que teme que fabricantes mul-
tinacionais de medicamentos po-
dem estar manipulando o mercado 
para aumentar seus lucros. (GA)
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O que muitos ainda não sabem é como destinar o IR para entidades 
filantrópicas. Visando este cenário, a Câmara de Montes Claros promoveu 
audiência pública para buscar estratégias, a fim de aumentar a arrecada-
ção do Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e do 
Fundo Municipal do Idoso. A audiência teve o intuito de mostrar de qual 
forma o cidadão pode contribuir com as entidades do município, através 
do imposto de renda. “Isso é uma forma de motivar as instituições a 
continuarem trabalhando, fortalecendo o segmento chamado de terceiro 
setor, que acolhe crianças e jovens. Sou a prova do poder social que essas 
instituições possuem, pois, fui assistido pela Congregação das Irmãs Do-
minicanas, onde além da educação, eram nos oferecidos alimentação”, 
destacou o vereador Cláudio. Por meio da doação do imposto de renda 
2022 pode ser destinado até 6% para entidades assistenciais – sendo 3% 
para os fundos dos Direitos da Criança e do Adolescente e 3% aos fundos 
do Idoso. Segundo o representante do Conselho Regional de Contabili-
dade de Minas Gerais, Edenilson Durães de Oliveira, no estado do Rio de 
Janeiro, por exemplo, parte do IR destinado para essas causas chega a 
R$1,5 bilhão por ano – os recursos não são somente para as instituições, 
mas sim para todo município.

O aumento nos combustíveis anunciado pela Petrobras preocupa ca-
minhoneiros de todo o país, que começam a se mobilizar e mostram 
descontentamento com a inércia do governo em resolver o problema. 
O diesel ficou 25% mais caro e pressiona o preço do frete. A Associação 
Brasileira dos Condutores de Veículos Automotores, presidida por Walla-
ce Landim, o Chorão, classificou o aumento como “desproporcional e 
abusivo” e criticou a política de preços da Petrobras, de paridade com 
o mercado internacional, “que na prática com a alta do dólar só alteram 
os valores para cima”. Diante da pressão da categoria, parte do governo 
estuda adotar um subsídio ao diesel para diminuir o impacto do reajuste.

Com um atraso de 24 anos, a Câmara dos Deputados começa a anali-
sar o projeto do governo federal que cria o Plano Nacional do Desporto 
(PND), antiga reivindicação da classe esportiva do país. A criação do PND 
estava prevista na Lei Pelé, que foi sancionada em 1988. A matéria já foi 
analisa por uma subcomissão e passa a tramitar em caráter terminativo 
na Casa. O texto define as diretrizes e responsabilidades relativas ao es-
porte no âmbito da União, estados e municípios, além de fomentar a 
prática esportiva desde a iniciação ainda nas escolas, até o esporte de alto 
rendimento, com metas e objetivos a serem cumpridos pelos diversos 
órgãos governamentais. Segundo o relator do texto, deputado Roman, 
Patriota-PR, o PND tem o objetivo, não somente de incentivar a formação 
de atletas de alto rendimento, mas de promover a saúde e o bem-estar 
da população.

O presidente Jair Bolsonaro (PL) sancionou o programa que autoriza 
o uso de recursos do FNSP (Fundo Nacional de Segurança Pública) para 
bancar moradia própria para profissionais de segurança pública com sa-
lário bruto de até R$ 7 mil. A MP (medida provisória) foi editada pelo 
governo em setembro de 2021 e aprovada na Câmara e no Senado em fe-
vereiro de 2022. A categoria é da base do presidente Jair Bolsonaro, que 
em ano eleitoral busca parte do apoio perdido ao longo do mandato. “A 
sanção presidencial propiciará aos profissionais de segurança pública um 
instrumento de concretização do direito à moradia digna, sob o aspecto 
social e de segurança, fornecendo garantias àqueles que combatem o cri-
me”, informou a Secretaria-Geral da Presidência da República. Poderão 
ser contemplados policiais civis, policiais militares, federais, rodoviários 
e penais, além de bombeiros, agentes penitenciários, peritos e guardas 
municipais. Substitutivo do Congresso Nacional acrescentou categorias 
que poderão ter condições especiais de financiamento, mas não poderão 
receber subsídio: agentes socioeducativos, agentes de trânsito e policiais 
legislativos. O programa vale para profissionais da ativa, da reserva, re-
formados e aposentados.

A Natura é a empresa com melhor reputação no Brasil e a Luiza He-
lena Trajano líder de melhor reputação no país, segundo ranking do 
Monitor Empresarial de Reputação Corporativa (Merco). A pesquisa foi 
realizada entre julho e dezembro de 2021 e ouviu 3.865 entrevistados, 
entre membros de direção de empresas, analistas financeiros, jornalísti-
cas econômicos, representantes do governo, ONGs e sindicatos. Entre as 
empresas que figuram entre os Top Ten, estão a Ambev, Grupo Boticá-
rio, Google, Mercado Livre, Bradesco, Itaú Unibanco, Avon e Netflix. Já 
entre os 10 líderes empresaria de maior reputação, além de Luiza Traja-
no, estão Jorge Paulo Lemann, Fábio Coelho, Frederico Trajano, Artur 
Grynbaum, Jean Jereissati, Paula Bellizia, João Paulo Ferreira, Roberto 
Setúbal e Cristina Junqueira.

Uma negociação em torno de alterações na proposta de reajuste 
salarial para o funcionalismo público do estado está descartada. O go-
vernador Romeu Zema, reiterou que vetará o reajuste do funcionalis-
mo público caso eventuais alterações feitas pelos deputados estaduais 
desobedeçam a Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF). A declaração de 
Zema foi no restaurante AA Wine Experience, da programação do evento 
Conexão Empresarial, promovido pelo grupo Viver Brasil Comunicação. 
O governador ressaltou que, enquanto “legalista”, deve fazer o que a Lei 
de Responsabilidade Fiscal determina: “Minas Gerais é um estado falido 
ainda, que gasta com (despesas de) pessoal mais do que a LRF permite e 
está muito claro na LRF, qualquer um pode ler: o Estado só pode dar uma 
recomposição geral para todo o funcionalismo limitada à inflação do ano 
anterior, que é de 10%”. Ele acrescentou que “Eu não vou desobedecer 
a LRF e aquilo que for aprovado que também desobedeça a LRF eu irei 
vetar”. 

Mudar o Brasil, promessa de todos os que sobem num palanque bus-
cando votos para entrar ou continuar na vida política. Mudar é sim neces-
sário, mas mudar não é tarefa fácil que se consiga realizar da noite para 
dia. Mudar exige um projeto de país consistente e isto não temos nem 
teremos tão cedo, a julgar pela qualidade dos candidatos que já se apre-
sentaram até agora. Há quem fale na necessidade de uma nova Constitui-
ção, menos emocional do que a de 1988, escrita como uma resposta aos 

A senadora Simone Tebet (MDB-MS) apresentou um requerimento 
para que o Senado possa receber explicações do ministro de Minas e 
Energia, Bento Albuquerque a respeito da crise na oferta de fertilizantes 
ao agronegócio brasileiro. A pré-candidata à presidência da República 
quer pressionar o almirante a tratar de um tema caro à campanha elei-
toral, a de uma fábrica de fertilizantes da Petrobras no estado do Mato 
Grosso, cujas obras estão paradas desde 2014. O Brasil consume 8,3% 
da produção global de fertilizantes, a quarta maior consumidora do bem 
atrás de China (24%), Índia (14,6%) e Estados Unidos (10,3%). Entre to-
dos estes países, apenas o Brasil tem baixa produção de fertilizantes, o 
que coloca o Brasil em uma posição de sensibilidade.

A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) pode votar na quarta-feira, 
às 10h, a proposta de emenda à Constituição que reformula o sistema 
tributário do país. O texto do senador Davi Alcolumbre (foto) e outros 65 
senadores, recebeu parecer favorável do relator, senador Roberto Rocha 
(PSDB-MA). A PEC prevê a criação de um modelo dual de tributação, 
com dois impostos de valor agregado (IVA). A Contribuição sobre Bens e 
Serviços (CBS) deve unificar os tributos federais (IPI, Cofins e Cofins-Im-
portação, PIS e Cide-Combustíveis) e ser arrecadada pela União. Já o Im-
posto sobre Bens e Serviços (IBS) deve reunir o ICMS e o ISS, recolhidos 
por estados, Distrito Federal e municípios. O sistema de IVA foi criado na 
França nos anos 1930 para evitar a cobrança acumulada de impostos em 
diferentes etapas da produção, do comércio e da prestação de serviços, 
evitando um efeito cascata. A matéria prevê ainda um novo imposto sobre 
produção, importação e comercialização de bens e serviços prejudiciais à 
saúde ou ao meio ambiente. Esse imposto substituiria o IPI.

que durante mais de vinte anos governaram o país de forma ditatorial. O 
desejo foi de acabar com tudo aquilo que tivesse m cheiro de repressão. 
Fizemos sim uma Constituição bonita, que assegura direitos, mas que 
tem muitos pontos que - e aqui não cabe discutir quais - são empecilhos 
ao crescimento. O Brasil tem muito a mudar se realmente deseja crescer 
com justiça social. Se realmente deseja se modernizar e se preparar para 
os novos tempos que já começaram. Há muitas propostas e mudança 
em tramitação no Congresso, mas não se consegue fazê-las andar. Agora, 
em ano eleitoral e de crises sanitária e financeira é que as dificuldades 
aumentaram e são praticamente insuperáveis. 
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TCE contabiliza R$ 6 bi para o Norte de 
Minas na época da pandemia

Justiça manda pagar eletrofisiológico terapêutico
O juiz Francisco Lacerda, da 2ª 

Vara da Fazenda Pública de Mon-
tes Claros, mandou a Prefeitura de 
Montes Claros autorizar o procedi-
mento estudo eletrofisiológico te-
rapêutico (ablação de flutter atrial) 
para a paciente Cristiane Queiroz 
Duarte, no valor de o valor de R$ 
63.023,00, que será realizado pela 
Santa Casa de Montes Claros. Ela 
entrou com agravo de instrumento 
na ação de obrigação de fazer com 
pedido de tutela provisória de ur-
gência, em razão de ser portadora 
de Taquicardia paroxística supra-
ventricular, tendo sido indicado 
pelo médico que a assiste a reali-
zação deste procedimento invasivo 
e de alta complexidade, realizado 
pelo Sistema Único de Saúde.

Alegou que em 30 de Setembro 
de 2021 esteve em Belo Horizonte 

onde foi examinada, passando en-
tão a fazer parte da fila de espera do 
SUS. Contudo, teve seu estado de 
saúde agravado passando a apre-
sentar quadros de desmaios, ede-
mas (inchaços) palpitações fortes, 
taquicardia elevada com batimento 
acima de 210 batimentos por minu-
to, dispinéia (falta de ar) e dor pre-
cordial; ressaltando que somente a 
cirurgia é capaz de reestabelecer a 
saúde da Agravante. Em razão do 
estado crítico de saúde a Agravante  
necessita urgentemente de ser sub-
metida ao procedimento cirúrgico 
cujo tratamento e procedimento na 
rede particular de R$ 77.4 mil.

O juiz salienta que o estudo 
eletrofisiológico terapêutico com 
ablação de vias anômalas é ofertado 
pelo SUS e está disponível no Sis-
tema de Gerenciamento da Tabela 

de Procedimentos, Medicamentos 
e OPM do SUS (SIGTAP). Trata-se 
de procedimento eletivo e a auto-
ra está inscrita na fila do SUS para 
realização do procedimento cirúr-
gico. Anoto que como ela há outros 
pacientes, também com estado 
de saúde agravado, aguardando a 
mesma cirurgia. No caso presente, 
como a autora foi inscrita na fila de 
espera em 30/09/2021 ainda não 
transcorridos o prazo de seis meses 
para que os entes federativos dispo-
nibilizem o procedimento cirúrgico 
a esta.  “O ser humano é a fonte de 
todos os valores que a humanidade 
perpetua, então não há nada mais 
importante e valioso para se prote-
ger do que a vida e a dignidade do 
indivíduo”. O princípio da dignida-
de da pessoa humana é um concei-
to filosófico e abstrato que determi-

na o valor inerente à moralidade, à 
espiritualidade e à honra de todo o 
ser humano.

Com o agravamento do estado 
de saúde da Agravante esta perdeu 
sua qualidade e dignidade de vida 
assegurada pelo Estado. Ficando 
assim impedida de se dedicar a seu 
magistério, de ensinar e preparar o 
futuro de nosso país, pois os incha-
ços, dores precordial, taquicardia e 
desmaios, não a permitem preparar 
aulas, trabalhar e fazer suas tarefas 
do cotidiano. Desta feita, pleiteia a 
Agravante a concessão da tutela de 
urgência para impor ao Município 
de Montes Claros e ao Estado de 
Minas Gerais, ora, a Agravados for-
necerem ou custearem, no prazo 
máximo de 30 dias, o fornecimento 
do procedimento denominado ci-
rúrgico. (GA)

GIRLENO ALENCAR

O Tribunal de Contas de Minas 
Gerais apontou que o Norte de Mi-
nas recebeu R$ 6 bilhões de recur-
sos nos últimos 15 e 16 meses, re-
passados pelo Governo, sendo R$ 
2,3 bilhões do auxílio emergencial 
aos municípios por causa da Pande-
mia Coronavirus. Os dados foram 
apresentados na manhã dessa ter-
ça-feira (15) pelo assessor especial 
da Presidência do TCE-MG, Marco-
ne Castro Braga, durante a abertura 
do Encontro Técnico realizado no 
auditório da Associação dos Muni-
cípios	 da	 Área	Mineira	 da	 Sudene	
(AMAMS), com a participação dos 
89 municípios do Norte de Minas. 
Ele mostrou ainda que o Norte de 
Minas foi contemplado com R$ 139 
milhões do acordo pela tragédia de 
Brumadinho, que pagou a primeira 
parcela e agora em junho pagará a 
segunda parcela.

Na solenidade, a AMAMS en-
tregou o Diploma Antônio Lafetá 
Rebello a presidente Mauri Tores 
Duarte e assessor especial da Pre-

sidência do TCE-MG, Marcone 
Castro Braga. Marcone recebeu a 
homenagem em nome dos dois, 
pois o presidente Mauri Torres não 

pode comparecer ao evento. Na 
abertura do evento, o presidente 
da AMAMS, José Nilson Bispo de 
Sá, Nilsinho, prefeito de Padre 

Carvalho, salientou a importância 
do encontro, ao capacitar e orien-
tar os municípios para a correta 
aplicação dos recursos, retirando 
as dúvidas, em atividade realizada 
de comum acordo com a AMAMS. 
Ele salientou a atuação de Marco-
ne Castro Braga, que sempre em 
parceria com a AMAMS ajudou o 
Norte de Minas. O deputado Zé 
Reis participou da abertura de for-
ma remota.

O vice-prefeito de Montes 
Claros, Guilherme Guimarães, 
agradeceu a AMAMS por sempre 
oferecer capacitações para os mu-
nicípios filiados, buscando a efici-
ência administrativa. Ele lembrou 
que o TCE-MG tem se destacado 
no seu papel de estimular a efici-
ência administrativa, com a corre-
ta aplicação dos recursos públicos, 
para gastar menos e ter melhores 
resultados. Guilherme salientou 
que o Brasil tem uma nova visão 

no trato com a coisa pública e, por 
isso, tem de gastar menos com a 
atividade meio para obter melho-
res dados na atividade fim, com o 
dinheiro público chegando mais 
diretamente ao cidadão.

O assessor especial da Presi-
dência do TCE-MG, Marcone Cas-
tro Braga, reforçou a nova visão 
administrativa e salienta que de-
pois de dois anos sem atividades 
presenciais com os municípios, o 
TCE-MG fazia esse encontro com 
os gestores municipais. Salientou 
que a transformação da gestão 
pública é dinâmica, pois 21 anos 
atrás veio na AMAMS para falar 
sobre Controle Interno e passado 
esse período, retorna para falar 
de governança. Ele salientou que 
ocorreu um repasse considerável 
de recursos do Governo e isso 
exige uma boa governança, com 
transparência e correta aplicação 
das verbas.

DIVULGAÇÃO
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Pirapora finaliza revisão da lei do pré-
vestibular municipal

Buritizeiro entrega ambulância para Paredão 
de Minas

Porteirinha realiza o programa Justiça em Rede 
contra a violência doméstica

GIRLENO ALENCAR

Designada pela Secretaria Mu-
nicipal de Educação (SEMED), 
para atualizar a Lei Municipal 
1917/2007, que regulamenta o Pré-
Vestibular Municipal de Pirapora 
(PVMP), a Comissão Revisional 
encerrou os seus trabalhos, com a 
apresentação da nova proposta de 
texto, em reunião online, realizada 
na tarde do último sábado (12/03). 
O encontro virtual contou com a 
participação do prefeito Alex Cé-
sar, da secretária de Educação, Ja-
cqueline Guimarães, dos vereado-
res Antônio Marcelo e Maurissim e 
da reitora do Instituto Federal do 

Com o objetivo de qualificar 
os serviços de saúde para a popu-
lação do Distrito de Paredão de 
Minas, a Prefeitura de Buritizeiro, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Saúde - SMS realizou a entrega 
no último sábado, 26/02, da pri-
meira ambulância zero km para 
a Unidade Básica de Saúde do 
Distrito, adquirida com recursos 
próprios. Essa é a primeira vez 
que Paredão de Minas recebe uma 
ambulância nova. O veículo vai 
trazer mais segurança e conforto 
para os pacientes, proporcionan-

do maior qualidade no atendi-
mento das urgências e emergên-
cias na localidade.

A entrega da chave foi feita 
para o chefe distrital, João Batis-
ta, pelas mãos do prefeito, Pedro 
Braga, que estava acompanhado 
do vice-prefeito, Marcelo Osório, 
e do diretor do Hospital Munici-
pal, Dr. Rodolfo Mallard, Bruno 
Santos. Também participaram o 
secretário de Governo, Antônio 
Carlos Moreira, o vice-presidente 
da Câmara, vereador Leanderson 
Sarrá e seus colegas vereadores 

Sérgio Pereira, Renata Araújo, 
Juliana do Semas e Alvimar Eustá-
quio. “Esse é o objetivo da gestão, 
de buscar benefícios à população. 
Ainda há muito a ser feito. Esse é 
só o começo de um governo mais 
eficiente e principalmente, mais 
humano. Além da segurança, este 
veículo é primordial para garantir 
a logística dos serviços de saúde 
no Distrito de Paredão, pois vai 
permitir mais eficiência no tra-
balho desenvolvido no dia-a-dia 
pela equipe”, destacou o prefeito. 
(GA)

Na Comarca de Porteirinha, no 
Norte de Minas, o programa Justiça 
em Rede contra a Violência Domés-
tica, da Coordenadoria da Mulher 
em Situação de Violência Doméstica 
e Familiar (Comsiv) do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais, representou 
a oferta de um amparo inédito na re-
gião. Graças a isso, a população da 
vasta extensão da comarca, que abar-
ca os municípios de Porteirinha, Ca-
tuti, Pai Pedro, Riacho dos Machados 
e Serranópolis de Minas, ganhou fô-
lego para combater a desigualdade e 
os crimes contra a mulher. O diretor 
do foro, juiz Rodrigo Fernando Di 
Gioia Colosimo, diz que a preocu-
pação do Judiciário local em atuar 
nessa frente surgiu da percepção do 
número de ocorrências relacionadas 
à Lei Maria da Penha. “Fizemos um 
levantamento do nosso acervo — 
que na época era totalmente físico 
— e constatamos que, de cada dez 
processos, sete eram relativos a vio-
lência doméstica. É algo assustador”, 
diz.

No entanto, o magistrado de-
tectou também que a efetividade 
da resposta jurisdicional poderia 
aumentar, sobretudo no âmbito cri-

Norte de Minas Gerais (IFNMG), 
Joaquina Nobre, além de servido-
res da SEMED e dos membros da 

Comissão.
Segundo o presidente da comis-

são, professor Samuel Silva, os tra-

balhos desenvolvidos foram basea-
dos no objetivo de promover mais 
clareza à lei municipal referida, 

com as suas devidas atualizações, 
considerando as novas diretrizes 
instituídas para a Educação e os 
impactos socioeconômicos gera-
dos pela pandemia da Covid-19.  
Dentre as principais alterações, su-
geridas pela Comissão Revisional, 
destacam-se a especificação clara 
do público alvo que poderá pleitear 
o PVMP e os pré-requisitos neces-
sários, as responsabilidades da SE-
MED em todo o processo, a divisão 
percentual das vagas e a inserção de 
novos profissionais e disciplinas a 
serem ofertadas, na preparação dos 
estudantes.

“É uma iniciativa histórica e em 
favor de mais igualdade, justiça e 

cidadania, com o fortalecimento 
desse mecanismo para a inclusão 
social e consequentemente, para 
mais oportunidades a quem mais 
precisa. As revisões inseridas nesta 
lei representam o aprimoramento 
desta política pública tão funda-
mental para os jovens do municí-
pio. Quero parabenizar e agradecer 
toda a comissão por esta contribui-
ção tão valorosa para a Educação 
Municipal”. Destacou a secretária 
Jacqueline Guimarães. De acordo 
com a SEMED, a revisão do texto 
da Lei 1917/2007 será encaminha-
da para o Poder Executivo avaliar 
e definir qual será a tramitação do 
processo.

O Fórum de Porteirinha

minal. “Isso era um problema social, 
mas também jurídico, uma bola de 
neve. Havia um esforço enorme das 
instituições, desde a chegada da Po-
lícia Militar, passando pela Delegacia 
e pelo Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), até finalizar no Ju-
diciário, com um volume robusto de 

processos, que acabava emperrando 
a própria atuação desses órgãos”, 
recorda. Isso motivou o juiz a con-
tatar a desembargadora Ana Paula 
Caixeta, superintendente da Coor-
denadoria da Mulher em Situação 
de Violência Doméstica e Familiar 
(Comsiv) do TJMG, para estruturar 

a rede de proteção e enfrentamen-
to. “Só assim poderíamos combater 
esse fenômeno”, relata.

As orientações da Coordenadoria 
impulsionaram o trabalho com par-
ceiros. Um projeto-piloto com a Pre-
feitura de Porteirinha foi elaborado, 
e houve reuniões com as assisten-
tes sociais e psicólogos do Centro 
de Referência de Assistência Social 
(Cras). “Todos estão muito preocu-
pados com a questão da violência 
doméstica. Como o lançamento do 
projeto coincidiu com a pandemia, 
não conseguimos criar grupos de 
apoio. Mas agora, com a ameniza-
ção da situação sanitária, queremos 
entrar em contato com o pessoal da 
saúde e com associações e a socie-
dade civil para eles nos ajudarem 
nisso”, afirma o juiz.

Segundo o diretor do foro de 
Porteirinha, foi importante a reali-
zação de reuniões para compartilhar 
informações e fortalecer o diálogo. 
“Levei os servidores do Fórum que 
atuam na área da Lei Maria da Pe-
nha, especialmente os da secretaria 
criminal, para uma palestra com os 
encarregados da viatura que faz esse 
tipo de trabalho. A dupla de policiais 
militares, um homem e uma mulher, 
esclareceu como se dá a abordagem, 
como é feito o acompanhamento 
pela corporação. Isso foi muito pro-
dutivo, porque os servidores des-
conheciam muitos aspectos dessa 
atuação, e o fluxograma tem que ser 
ágil”, argumenta.

O juiz Rodrigo Colosimo avalia 

que essa atividade incentivou a equi-
pe a pensar como o Fórum poderia 
apoiar a abordagem da PM. “Preten-
demos agora estender esse diálogo 
com a Prefeitura, a Polícia Civil e 
o Ministério Público. Além disso, 
estamos tentando, com a participa-
ção da Comsiv, aumentar o acesso 
da mulher que é alvo de agressões. 
Sentimos, ainda mais em decorrên-
cia da pandemia e considerando a 
realidade da nossa comarca, que é 
muito rural, de grandes distâncias, 
a necessidade de encontrar meca-
nismos para a vítima de violência se 
comunicar sem que ela precise sair 
de casa e sem que os maridos des-
confiem e criem obstáculos”, afirma.

De acordo com o juiz, há avanços, 
mas ainda persistem desafios. “Esta-
mos tentando criar um mecanismo 
para que a própria vítima consiga 
reportar que está sofrendo violência 
doméstica e correndo perigo sem 
deixar o lar, e assim as autoridades 
consigam iniciar o procedimento de 
medidas protetivas”.

O comandante da Polícia Militar, 
capitão Guilherme Rodrigues San-
tos, destacou que um dos elemen-
tos mais importantes dessa luta foi 
a inibição de incidentes. “Em Por-
teirinha, as instituições atuam de 
maneira integrada, na prevenção da 
violência doméstica, principalmente 
para proteger a vida e a integridade 
da mulher. Com base em índices e 
no trabalho da Patrulha de Preven-
ção à Violência Doméstica, sabemos 
que infelizmente essas ocorrências 
são numerosas. Por outro lado, a 
prevenção desses crimes é capaz de 
melhorar toda uma cadeia de servi-
ços prestados à sociedade, assegu-
rando mais profissionais disponíveis 
para o policiamento ostensivo, me-
nos demanda investigativa e menos 
processos judiciais. A união de esfor-
ços - Tribunal de Justiça, Ministério 
Público, Polícias Civil e Militar e Exe-
cutivo Municipal, através do Centro 
de Referência Especializado de Assis-
tência Social (Creas) e da Secretaria 

Municipal de Saúde - é fundamental 
para o combate à violência domésti-
ca”, defende.

O promotor de justiça Renan 
Levenhagen Pelegrini diz que “pre-
venção e educação são as chaves 
para enfrentar a hiperpandemia de 
violência doméstica que grassa no 
território da comarca”. “A repressão 
é necessária, mas não é suficiente. É 
preciso atuar repressivamente sobre 
os fatos já ocorridos. Mas deve-se ir 
além, evitando que se repitam. Para 
isso, é necessário trabalhar a mudan-
ça de mentalidade dos ofensores, 
muito representativa ainda de um 
violento machismo estrutural inve-
terado, e empoderar as mulheres. 
Esses objetivos somente poderão ser 
alcançados por meio de políticas pú-
blicas. É trabalho de médio e longo 
prazos. A boa nova é que, aqui, isso 
já começou”, avalia.

Para o delegado André Nunes 
Barbosa Brandão, da Polícia Civil de 
Minas Gerais (PCMG), o momento 
atual é bastante delicado, porque 
exige o confronto com hábitos e 
mentalidades arraigadas. “Percebe-se 
a existência de uma violência cultu-
ral, fruto de um machismo exacer-
bado que toma conta das relações, 
atingindo todas as classes. No Norte 
de Minas Gerais, em pouco tempo 
atuando como delegado da Polícia 
Civil, pude observar isso, bem como 
o fato de que o móvel da violência 
perpetrada contra a mulher é princi-
palmente a bebida alcóolica. A rede 
integrada de proteção entre TJMG, 
PCMG, MPMG, PMMG e outras ins-
tituições é extremamente relevante 
para o debate e a concretização de 
propostas que visem a erradicar ou 
diminuir essa forma de violação dos 
direitos humanos das mulheres. O 
atuar integrado dos órgãos é medida 
salutar para a solução e o contorno 
dessa crise secular, uma vez que há 
um apoio simultâneo entre as ins-
tituições, ocasionando, com isso, 
força ao projeto de uma ou de outra 
categoria”, finaliza. (GA)
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PC cumpre mandado de busca contra 
falsificador de documentos em Pirapora

PM procura por autor de 
homicídio cometido no domingo, 
em Fruta de Leite

Pai e filho são 
amarrados e 
agredidos durante 
assalto em Natalândia 

Na última segunda-feira (14), 
um morador de Pirapora foi alvo 
do cumprimento de um mandado 
de busca e apreensão em Pirapora. 
Segundo a Polícia Civil, trata-se de 
“um dos maiores e mais reinciden-
tes falsificadores de documentos 
da comarca”. De acordo com in-
formações divulgadas pela PCMG, 
foram apreendidos celulares, im-
pressoras e um computador. A in-
vestigação que culminou no cum-
primento do mandado começou 
quando um cliente de um banco 
tentou abrir uma conta usando um 
RG falsificado.

“Após sua abordagem, o mesmo 
entregou o documento falsificado 
e, após utilização de técnicas de 
entrevista e interrogatório, infor-
mou com quem teria adquirido 
o RG falso”, divulgou a PCMG. A 

A BR-135 foi interditada nos dois 
sentidos para a detonação de rocha. 
Segundo a concessionária que admi-
nistra a via, a ação será realizada a 
partir das 17h30, no KM 612. A rodo-

via deve permanecer fechada por 30 
minutos. “Essa intervenção faz parte 
das obras de ampliação e duplicação 
da BR-135 e visa minimizar os impac-
tos no tráfego”, explicou a Eco135.

A concessionária ainda destacou 
que pode haver vibrações no solo, 
desconforto sonoro ou dissipação 
de poeira no ar na região, mas afir-
mou que “todos os trabalhos com 

emprego de explosivos atendem às 
normas e parâmetros de segurança”. 
A Eco135 ressaltou ainda que os mo-
toristas devem redobrar a atenção e 
respeitar a sinalização no local.

O autor de um homicídio na 
zona rural de Fruta de Leite está 
sendo procurado pela polícia. O 
crime ocorreu no último domin-
go (13). Segundo a Polícia Militar, 
testemunhas relataram ter ouvido 
tiros na casa da vítima, um homem, 
de 34 anos. Elas estavam tomando 
banho em um córrego e foram até 
a casa dele, onde o encontraram 
com perfurações no peito e lesões 
na cabeça.

As testemunhas disseram 
ainda que ficaram assustadas e 
correram para um matagal, que 
dá acesso a uma estrada vicinal, 
onde foram encontradas pela 
equipe da PM. Elas não soube-
ram dizer quem seria o respon-

Três homens, de 15, 18 e 21 anos, 
foram detidos após um assalto a uma 
casa em Natalândia. O imóvel fica no 
Centro da cidade. De acordo com as 
informações divulgadas pela Polícia 
Militar, na última segunda-feira (14), 
pai e filho contaram que foram ren-
didos e amarrados com cordas e fitas. 
Os três assaltantes portavam uma 
arma e facas.

As vítimas ainda falaram que foram 
agredidas com coronhadas e que os 
criminosos fugiram levando dinheiro, 
joias e dois celulares. Elas foram até 
uma unidade de saúde, onde recebe-

ram atendimento médico. De acordo 
com a PM, um dos telefones rouba-
dos foi recuperado perto da casa. Por 
meio do rastreamento do outro apare-
lho, os policiais conseguiram localizar 
dois dos suspeitos, de 18 e 21 anos. 
Os policiais apreenderam um canivete 
e dinheiro no local onde eles estavam. 
Dentro de um cesto, os militares en-
contraram um revólver. As joias não 
foram recuperadas.

O terceiro envolvido na ocorrência 
foi localizado em outra residência. Os 
três detidos foram levados para a de-
legacia.
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IMAGEM ILUSTRATIVA 

POLÍCIA MILITAR

BR-251 | Carga de telhas 
cai de carreta e via fica 
interditada

Parte de uma carga de telhas que 
era transportada em uma carreta 
caiu do veículo e ficou espalhada 
pela BR-251, na segunda-feira (14). 
O derramamento aconteceu na altu-
ra do KM-333, em Salinas. A Polícia 
Rodoviária Federal informou que a 
suspeita é de que o motorista tran-
sitava em velocidade acima do per-
mitido na via e, por isso, a carga se 
soltou.

As telhas ficaram espalhadas na 
pista ocasionando uma interdição 
parcial por cerca de 8 horas. O trân-
sito também ficou completamente 
fechado por uma hora para remoção 
da carga. Segundo a PRF, a rodovia 
foi totalmente liberada no início da 
noite. Ainda de acordo com a polí-
cia, o condutor seguia para o Nor-
deste e teve o veículo apreendido 
porque estava sem licenciamento.
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partir disso, a polícia representou 
pelo mandado de busca e apreen-
são para o suposto fornecedor do 

documento.
“A Polícia Civil caminhará com 

as investigações visando à plena 

identificação dos demais envol-
vidos nos crimes de falsificação 
desta Comarca, bem como dos 

usuários dos documentos falsos, 
reafirmando assim seu compro-
misso de manter a segurança pú-

blica mediante repressão qualifica-
da de delitos”. O nome do homem 
não foi divulgado.

sável pelo crime. De acordo com 
a PM, dentro da casa da vítima, 

foram apreendidas espingardas, 
munições e um tablete de maco-

nha. A motivação do homicídio é 
desconhecida.

ILUSTRATIVA

BR-135 interditada nos dois sentidos 
para detonação de rochas

Avião interdita 
pista do aeroporto 
em Montes Claros 

Na manhã da última segunda-
feira, um avião, que apresentou 
problema em uma das rodas, inter-
ditou uma das pistas do aeroporto 
de Montes Claros.

Por volta das 16 horas, dois 
voos com destino a Montes Claros 

já haviam sido cancelados e outro 
teve voltar para Confins.

A empresa responsável pelos 
voos cancelados disse, em nota, 
que presta toda a assistência ne-
cessária e que os passageiros serão 
realocados.

Veículo da Prefeitura de Moc se envolve em 
acidente no bairro São Geraldo II

Em Montes Claros, um aciden-
te foi registrado, na ponte sobre 
o rio Carrapato, na BR-365, pró-
ximo à entrada do bairro São Ge-
raldo II. O veículo é da prefeitura 
de Montes Claros, e o condutor 
perdeu o controle após passar 
no quebra molas que foi instala-

do recentemente. Segundo infor-
mações não houve vítimas.

MIRABELA | E socorristas da 
base do SAMU de Mirabela pres-
taram socorro a uma mulher 
que teve um bebê dentro de um 
automóvel, no momento em que 

era levada para o hospital. 
A ocorrência aconteceu na 

comunidade rural de Riachão. 
A paciente havia entrado em tra-
balho de parto e, no percurso 
para o hospital, o carro que a 
transportava caiu em um mata
-burro. O SAMU foi acionado e 

assim que os profissionais che-
garam ao local, uma menina já 
havia nascido. 

Os socorristas avaliariam as 
pacientes, que foram encami-
nhadas para o hospital da cida-
de, para dar continuidade aos 
cuidados médicos.
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DIVULGAÇÃO 

Montes Claros realiza coleta de pneus 
contra a dengue

Câmara de Vereadores aprova programas 
de recuperação fiscal e assistência social

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Claros 
contratou a empresa Inovar Trans-
porte Escolar Ltda pelo valor de 
R$ 110 mil para recolher por 12 
meses os pneus inservíveis nas  
ações de intensificação de contro-
le da dengue, conforme extrato 
publicado no Diário Oficial. No 
ano de 2021 o contrato foi de R$ 
144 mil e para o ano de 2023, será 
de R$ 33 mil, conforme o proces-
so: nº. 691/2019 – modalidade: 
pregão presencial n°. 322/2019. 
No segundo termo de aditamento.

Diante de números alarmantes 
de infestação do mosquito Aedes 

aegypti na cidade, que chegou a 
ser 14 vezes maior do que o con-
siderável aceitável pelo Ministério 
da Saúde, a Prefeitura de Montes 
Claros realizou, no início deste 
ano, diversas ações de mobiliza-
ção, chamadas de “Dia D”, com o 
objetivo de recolher, nos bairros 
mais críticos, uma grande quan-
tidade de material inservível que 
poderia servir de criadouro para 
o mosquito da dengue. 

Os pneus são alguns dos prin-
cipais focos de criatórios das lar-
vas do mosquito. No total, foram 
atendidos 64 bairros, recolhidos 
152 caminhões lotados de mate-
rial (só de pneus, foram 2.775), 

e atingidas 121 mil residências. 
Estima-se que a população bene-
ficiada tenha chegado a 175 mil 
pessoas.

Mas não podemos parar por aí, 
já que a imensa maioria (97,3%) 
dos focos do mosquito estão den-
tro das casas. Assim, a população 
precisa continuar fazendo a sua 
parte,  providenciando a limpeza 
periódica e o vedamento dos tam-
bores e tanques; limpando sema-
nalmente os ralos e usando tela 
de malha fina nos mesmos; desti-
nando o lixo para a coleta públi-
ca; escoando a água dos pratos 
de planta; limpando e drenando 
calhas, lajes e piscinas.

Humberto Souto autoriza asfaltamento de rua no 
José Correia Machado

O prefeito Humberto Souto, por 
meio de videoconferência, autori-
zou asfaltamento de rua no bairro 
José Correia Machado (região do 
grande Maracanã). Com a presença 
de moradores do bairro, secretários 
municipais e vereadores, o chefe do 
Executivo assinou a ordem de servi-
ço determinando o início do serviço, 
que será financiado por emendas 
repassadas através da Companhia 
de Desenvolvimento dos Vales do 
São Francisco e do Parnaíba (Code-
vasf ). Antigo sonho dos moradores, 
a rua F será totalmente pavimentada. 
“Bida”, representante dos morado-
res da rua, destacou em seu discur-
so: “hoje é um dia de muita alegria, 
estamos aguardando essa obra há 

mais de duas décadas, e através des-
sa obra eu tenho certeza que muitas 
coisas boas virão”.

Guilherme Guimarães, vice-pre-
feito e secretário de Serviços Urba-
nos, enfatizou que “mais de 1.200 
ruas já foram asfaltadas na cidade, 
diversas delas na região do grande 
Maracanã. Além de ruas asfaltadas, 
foram criadas as avenidas dos cór-
regos Vargem Grande e Bicano. E as 
obras não ficam somente no asfalta-
mento. Concluímos e entregamos 
obras que estavam paradas, como o 
CEMEI e o Posto de Saúde do Altero-
sa, a quadra da escola e entregamos 
a UPA do Chiquinho Guimarães, que 
também está localizada na região”. 
Durante seu pronunciamento, o pre-

feito Humberto Souto afirmou que 
“hoje estamos reativando e deixando 
a cidade com um aspecto diferente 
de se ver. Agora, podemos decretar 
o fim da lama e da poeira no local”.

MAIS ASFALTO - Na noite de se-
gunda-feira, a Prefeitura de Montes 
Claros transmite a live de assinatura 
da ordem de serviço autorizando o 
asfaltamento das ruas Costa Rica, Pri-
meira, 1B e Dom João VI, no bairro 
Independência (região leste da cida-
de). (GA)
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Psiu Poético será realizado em Beagá amanhã

Será realizado na capital minei-
ra, a partir de amanhã e até o dia  
19 de março, o 4º Festival de Arte 

Contemporânea Beagá Psiu Poéti-
co, evento promovido pelo Grupo 
de Literatura e Teatro Transa Poé-

Os vereadores de Montes Claros 
aprovaram na sessão ordinária des-
sa terça-feira (15) dois projetos de 
autoria do executivo municipal e 
12 requerimentos apresentados pe-
los parlamentares. O Projeto de Lei 
Complementar n° 02/2022 - Institui 
o Programa Municipal de Recupera-
ção Fiscal - REFIS 2022, com anistia 
de multas e remissão de juros, al-
terando o Inciso 1, do Art. 208 do 
Código Tributário Municipal, regi-
do pela Lei Complementar nº 04, 
de 07 de dezembro de 2005. Pelo 
projeto fica instituído o Programa 
de Recuperação Fiscal - REFIS 2022, 
destinado a promover a regulari-
zação de créditos tributários e não 
tributários do Município, decorren-
tes de débitos de pessoas físicas e 
também de pessoas jurídicas, com 
vencimento até 31 de dezembro de 

DIVULGAÇÃO 

KHAYA WOODS HOLDING S/A
CNPJ 32.719.027/0001-25

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E 
EXTRAORDINÁRIA.

Ficam convocados os acionistas da Khaya Woods Holding S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à Rua 
Belo Horizonte, 23, sala 03, Centro, Janaúba/MG, CEP 39.442-008. A Assembleia será realizada às 09:00 
horas do dia 28 de abril de 2022, em primeira convocação, e às 09:15 horas em segunda convocação, com a 
seguinte ordem do dia: I-Apreciar as contas da Diretoria da Companhia e de suas Controladas; II-Examinar, 
discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social encerrado em 
31/12/21 da Companhia e de suas Controladas; III-Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do 
Exercício e distribuição de Dividendos da Companhia e de suas Controladas; IV-Deliberar sobre orçamento 
previsto para 2022 da Companhia e de suas Controladas; V-Alterar os Estatutos e Contratos Sociais 
da Companhia e de suas Controladas para redefinir número mínimo de Diretores e realizar eleição da 
Diretoria; VI-Eleição do Conselho de Administração da Companhia e de suas Controladas; VII-Deliberar 
sobre incorporação da Foco Agropecuária Ltda pela Meta Florestas S.A.; VIII-Deliberar sobre captação 
de recursos através de crowdfunding e investidores qualificados no Brasil, e via Regulation D nos Estados 
Unidos, para a Companhia e suas Controladas; IX-Deliberar sobre aumento de capital social da Companhia 
e de suas Controladas; X-Outros assuntos de interesse da Companhia e de suas Controladas. Acham-se à 
disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Janaúba/
MG, 14 de março de 2022. Raphael Valle Cruz - Diretor.

2021, constituídos ou não, inscritos 
ou não em dívida ativa, ajuizados 
ou a ajuizar, com exigibilidade sus-

pensa ou não. Ao aderir ao Progra-
ma de Recuperação Fiscal - REFIS 
2022, em se tratando de débitos 

ajuizados, as eventuais penhoras e 
garantias efetivadas nos autos das 
execuções fiscais permanecerão 

à disposição do Juízo, até o paga-
mento integral do parcelamento.

O parcelamento especial será 
revogado automaticamente inde-
pendente de notificação, pelo atra-
so no pagamento de qualquer das 
parcelas do parcelamento do Pro-
grama de Recuperação Fiscal - RE-
FIS considerando-se para tal o atra-
so superior a 90 (noventa) dias do 
pagamento da parcela, bem como 
se não for promovida a desistência 
e expressa renúncia a qualquer de-
fesa ou recurso administrativo ou 
judicial relacionado ao débito par-
celado.  Também aprovado. o pro-
jeto de lei n° 16/2022 -dispõe sobre 
os benefícios eventuais no âmbito 
da Política Pública de Assistência 
Social do Município.

Pelo projeto  o município defi-
nirá os parâmetros e valores para a 

concessão de Benefícios Eventuais, 
respeitando o previsto na Lei Orça-
mentária Anual e utilizando, como 
base, os critérios e prazos estabele-
cidos pelo Conselho Municipal de 
Assistência Social e o disposto nesta 
Lei, nos termos do inciso1°., do art. 
22, da Lei Federal n°. 8.742, de 07 
de dezembro de 1993 - Lei Orgâni-
ca de Assistência Social - LOAS ou 
em outra que venha substituí-la. 
Art. 2°. Os Benefícios eventuais pre-
vistos no artigo 22, da Lei n° 8.742, 
de 07 de dezembro de 1993, são 
provisões suplementares e provisó-
rias que integram organicamente as 
garantias do Sistema único de Assis-
tência Social/SUAS e são prestadas 
às famílias e aos indivíduos em vir-
tude de nascimento, morte, situa-
ções de vulnerabilidade temporária 
e de calamidade pública. (GA)

O prefeito Humberto Souto 
participou de evento por 

videoconferencia

tica, de Montes Claros, e que tem  
como um dos parceiros a Prefeitura 
de Montes Claros. Essa edição, que 
traz o tema “Vale a Vida”, vai home-
nagear o poeta Thiago de Mello, 
grande escritor amazonense que 
enaltecia, em seus trabalhos, os va-
lores simples da natureza humana. 
O Festival percorrerá importantes 
pontos culturais de Belo Horizon-
te, como o Mercado Municipal e a 
Casa da Floresta. Na programação 
estão agendadas performances ar-
tísticas e lançamento de livros.

O evento terá, em sua abertura, 
um “sarau virtual”, transmitido pelo 
canal do Psiu Poético no Youtube. 
O sarau será realizado no dia 17 de 
março, a partir das 20 horas, com 
a participação dos poetas Miria Oli-
veira, Ênio Silva, Sidneia Simões, 
Aroldo Pereira, Jorge Mayrink, 
Brenda Marques, Renilson Durães, 
Catiane	 D’Áura,	 Luiz	 Turiba,	 João	
Diniz, Noélia Ribeiro e Marli Fróes.

Realizado desde 1987, o Festi-
val de Arte Contemporânea “Psiu 
Poético” de Montes Claros, no qual 
se inspirou o Beagá Psiu Poético, é 
considerado o maior e mais dura-
douro evento nacional do gênero.

DIVULGAÇÃO 
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Eugênio exige que Joaquim resolva o problema do tanque de tratamento da fábrica. Isa-
dora confessa a Heloísa que se surpreendeu com Rafael. Heloísa sofre com a lembrança de 
sua filha. Arminda questiona Inácio sobre a mãe de Clarinha. Lorenzo e Bento enfrentam Pa-
dilha, e Bento perde o direito de ver Letícia. Davi afirma a Augusta que ajudará os moradores 
da vila. Davi e Isadora sugerem que as pessoas se alojem no antigo galpão até que a questão 
dos drenos da fábrica seja reparada. Benê sente dor no estômago. Joaquim teme que sua 

falcatrua seja descoberta por Eugênio. Joaquim briga com Davi por causa de Isadora.

Flávia/Guilherme tenta embriagar Tucão. Guilherme/Flávia proíbe Celina de 
participar do jantar. Flávia/Guilherme sabota a bebida de Tucão. Carmem mente 
sobre sua família para Paula/Neném. Neném/Paula conversa com Bianca sobre 
Cabeça. Flávia/Guilherme consegue fugir de Tucão. Rose aceita trabalhar na ala 
pediátrica, e Guilherme/Flávia fica irritado. Leona fala com Pink sobre Gabriel. 
Roni conspira com Edson e Tetê contra Neném e Osvaldo. Murilo conta para 
Paula/Neném sobre a festa surpresa para Ingrid. Rose flagra Guilherme/Flávia e 

Flávia/Guilherme juntos. Leona prova a Paula/Neném que Carmem mentiu sobre a família. Sem querer, Neném/
Paula provoca um acidente em seu pé.

RESUMO DE Novelas

Solução
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PAULATINO

GRATINAR
ETCETERA
NANIMAL

CTATOAI
ERMAMAD
DITAUNA
ESSODAD
STRIOLE

BALEIAI
UROASA
DOIOMAR
ESOPOMI

(?) Leão,
cantora

brasileira

Procedimento
exclusi-
vamente
verbal

E as
demais
coisas

(Gram.)
Centro Téc-

nico Ae-
roespacial

(sigla)

Reino
estudado

pelo
zoólogo

Esquadri-
nham;

dissecam

Despo-
voada;

solitária
Louco, em

inglês

Rocha
como o

basalto e
o diorito

(?)
Sneakers,
modelo de

tênis 
Cadela do

livro
"Vidas
Secas"

Poema com
estrofes de
8 versos so-
bre 2 rimas

Ante
Meridiem

(sigla)
Anagrama

de "ira"

Artigo
definido
plural

(?)-delta,
aparelho 
do voo
livre 

(?) Borkan
Al Gala,
modelo

Terceira no-
ta musical
da escala
diatônica

Material de
acabamento

Ofensivo; 
prejudicial Tio (bras.)

(?) Rus-
sell, ator

Álbum de estreia dos 
Paralamas do Sucesso

em 1983

Gradual; 
progressivo

Tostar;
dourar

Profissional que
realiza prevenção de
doenças e promoção

de bem-estar

À (?): sem
ocupação
Segredo
religioso

(?)-Codi,
órgão do
Exército
durante
regime

ditatorial
Fabulista
da Grécia 

Antiga, au-
tor de "A
Cigarra e 

a Formiga"

Prêmio (?)
de Jorna-

lismo: 
antiga 

premiação

 3/dad — mad. 4/kurt. 5/esopo. 6/itaúna. 10/cinema mudo.

Thaiane e Lara ficam apreensivas com a intenção de Noca de querer conversar 
com Jerônimo. Rebeca confessa a Ilana que está com ciúmes da relação de Edgar 
com Cecília. Breno pede desculpas a Júlia por não ter aparecido no encontro que 
marcaram. Bárbara segue Christian/Renato de carro com a filha e acaba flagrando o 
marido conversando com Érica.

Juju diz para a mãe que quer aproveitar a presença do pai antes que ele suma 
novamente. Silvana está acompanhada de Leonardo e encontra com Cristóvão na 
praça.  Irmã Didi faz a inscrição surpresa de Zé Felipe para o time mirim de futebol 
de Doce Horizonte. Cecília e Gustavo convidam Pascoal para ser o padrinho de ca-
samento deles ao lado de Fabiana. Dulce diz ao pai que prefere ficar no colégio com 
Lulu. Inácio diz para Diana que levou bronca da Madre e para não decepcioná-la os 

dois precisam decidir quem segue adiante com o trabalho no colégio e quem irá acompanhar a dupla na carreira. 
Madre Superiora conta para Pascoal que Antonieta está internada sem previsão de alta e que ela lhe autoriza a visi-
tar a mulher. Estefânia convence Gustavo a convidar Leonardo para o casamento. Pascoal vai ao hospital e entrega 
flores para Antonieta. Dulce tem comportamento arredio com Cecília e deixa ela surpresa. O delegado Peixoto é 
surpreendido com a chegada de uma inspetora Olívia (Noemi Gerbelli) para averiguar o trabalho policial na cidade. 
A noviça disse ser mentira e aconselha ela a conversar com Cecília. Tuca sai para almoçar com Juju e Emílio. Dulce 
conversa com Cecília.

PROGRAMAçãO DA SEMANA 

Make de red carpet em casa! Beauty 
artist dá dicas para reproduzir 5 visuais

Acessórios perfeitos para te acompanhar nos 
seus festivais de música favoritos

Homem-Aranha - Sem
 Volta Para Casa

150min/ 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 18:40
Sala 03 2D NAC 21:20

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 
Sala 01 2D DUB 15:10
Sala 01 2D DUB 18:50
Sala 01 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min -  12

Sala 02 2D DUB 18:30
Sala 02 2D DUB 21:10

Coração de fogo
93min - Animação

Sala 04 2D DUB 14:40
Sala 04 2D DUB 17:20
Sala 04 2D DUB 20:00

As inspirações vindas de premia-
ções como o Critics Choice Awards 
e o EE British Academy Film Awards 
vão além de looks e penteados! Que 
tal conhecer mais detalhes da beleza 
usada por diferentes famosas nesse 
esquenta do Oscar para reproduzir 
na sua casa?!

1	-	CLÁSSICO	E	CLEAN:	DELINE-
ADO GATINHO É CERTEIRO

O primeiro visual listado é o da 
cantora Selena Gomez, fã de looks 
mais clássicos e clean. “O delineado 
gatinho é sempre uma escolha certa 
quando o assunto é elegância. Vale 
lembrar que, para um delineado ga-
tinho perfeito é preciso fazer o traço 
do canto externo dos olhos com eles 
abertos”, conta o expert em beauté.

“Assim você consegue desenhar 
exatamente como ele vai ficar. Para 
as bochechas, a artista apostou em 
um tom de rosa parecido com o da 
sombra, para completar a proposta 
‘natural’ que ela sempre traz”, acres-
centa João.

2 - COMBINAÇÃO DE TRENDS 
DÁ	EFEITO	‘FOXY	EYES’

A maquiagem de Naomi Cam-
pbell também foi destaca por João 
Lom. “Ela combinou duas técnicas 
queridinhas: o delineado gatinho e 
o olho esfumado. Essa junção trás 
um efeito de foxy eyes (‘olhos de 
raposa’, na tradução livre), uma ren-
dição muito comentada nos últimos 
anos por trazer um efeito lifting ao 
olhar”, conta.

“Por ter a pele fria, ela trouxe 
para a boca um batom em tom ro-
sado e para as bochechas um rosa 
mais queimado”, completa.

3 - FOCO NOS OLHOS MOSTRA 
A	RETOMADA	DO	LÁPIS	PRETO

Indicada ao Oscar no papel 

Você piscou e já estamos no mês 
do Lollapalooza! Daqui a alguns me-
ses, o Rock in Rio entra na agenda. 
Depois de muitos eventos terem sido 
adiados por medidas necessárias na 
época, os festivais voltam a entrar no 
calendário e na rotina dos brasileiros, 
com toda a segurança.

Considerando que muitos destes 
festivais começam cedo com sol inten-
so e, independente de qual será o traje 
escolhido, alguns elementos são es-
senciais para qualquer pessoa, como é 
o caso de protetor solar, óculos de sol, 
chapéu, entre outros.

A seguir, nós reunimos aqui alguns 
itens que são coringas.

FOTOPROTETOR FUSION WATER 

5
Passar o dia inteiro exposta ao sol 

é um grande desafio. Para essa missão, 
a melhor alternativa é apostar em um 
protetor solar compacto e potente 
que vai garantir a proteção do seu 
rosto durante todo o dia sem deixar a 
pele oleosa.

O Fusion Water tem alta proteção 
UV, não irrita os olhos e tem fórmu-
la amiga do oceano. E ainda possui o 
tamanho perfeito para ficar na bolsa e 
ser reaplicado sempre que necessário.

BUCKET HAT PRETO
O acessório do momento é o bu-

cket hat! E nos festivais de música, esse 
modelo vai ser perfeito para proteger 
sua cabeça e rosto da incidência dos 

raios solares. Além, obviamente de 
dialogar com o estilo autêntico e urba-
no. desses eventos.

Esse modelo da Kesyoo é versáti 
por ser preto e ainda tem a divertida 
frase “No hat, no style” (Sem chapéu, 
sem estilo, em tradução livre do in-
glês).

NÉCESSAIRE DE SILICONE
O acessório coringa para te acom-

panhar em qualquer situação! A Né-
cessaire de Silicone da Havaianas é 
compacta, leve e discreta, ideal para 
levar itens básicos a um festival.

É resistente à água e tem o tama-
nho ideal para levar seus itens indis-
pensáveis a qualquer lugar com muito 
estilo.

de Lady Di em “Spencer”, Kristen 
Stewart surgiu com uma tendência 
hit nos anos 2000: os olhos mais 
marcados e o lápis preto na linha 
d’água.

Essa combinação está voltando 
com tudo, aponta o maquiador. 
“Olhos marcantes vêm acompanha-
dos de uma pele super leve e batons 
em tons suaves. Uma boa dica para 
criar olhos marcados esfumados é 
usar uma sombra marrom antes de 
aplicar a sombra preta, assim o es-
fumado ficará mais difuso”, sugere 
João.

“Para a boca e maçãs do rosto, 
Kristen usou tons semelhantes ao 
de sua pele, apenas para dar um ar 
de saúde, sem muitas marcações”, 
indica.

4 - BOCA VERMELHA + DELI-
NEADO PRETO: VEJA TRUQUES 
PARA NÃO ERRAR

O delineado preto em combina-
ção com batom vermelho é a ma-
quiagem clássica que se faz presente 
em qualquer red carpet. A atriz Elle 
Fanning, porém, inovou nesse duo.

“A atriz fez um delineado sem pu-

xar o ‘rabo’ do gatinho no canto ex-
terno, o que deixou o formato dos 
olhos mais amendoado. Uma boa 
dica para um batom vermelho bem 
aplicado é usar um lápis vermelho 
para fazer o contorno, assim você 
consegue mais precisão na hora 
de criar o desenho dos lábios”, diz 
João.

5 - GLOW TRAZ OUSADIA NA 
MEDIDA PERFEITA

Sempre icônica, Lady Gaga op-
tou por um olho esfumado com o 
canto interno iluminado com uma 
sombra amarela.

“O mais interessante é que mais 
uma vez ela ousou, pois normal-
mente vemos a parte da pálpebra 
abaixo da sobrancelha iluminada 
com tons de bege para levantar o 
olhar, neste caso, ela também optou 
por iluminar a região com amarelo, 
o que trouxe um aspecto ainda mais 
vibrante”, destaca o maquiador.

E João acrescenta: “Além disso, 
também trouxe brilho para a boca e 
para a região das bochechas, acima 
do blush, iluminando ainda mais 
seu visual”.
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Chamamento público ajudará 
homem do campo com maquinários

Feliz no Galo, Rafael diz que desejo é 
permanecer no clube por muitos anos

Cruzeiro lucra quase R$ 200 mil com bilheteria 
em retorno ao Mineirão

GIRLENO ALENCAR

O Conselho Municipal de 
DefeA Prefeitura de Montes Cla-
ros tornou público um edital de 
chamamento público visando à 
seleção de propostas de organi-

zações da sociedade civil que vão 
fomentar o desenvolvimento da 
agricultura por meio da utiliza-
ção da mecanização para aumen-
tar a produção, a produtividade 
e a geração de renda na explora-
ção agrícola. 

As propostas irão, através do 
compartilhamento de máqui-
nas e implementos agrícolas, 
beneficiar associações e micro 
e pequenos agricultores das co-
munidades rurais da região do 
Planalto Rural, Abóboras e Buriti 

Seco. Cada lote será composto 
por: dois tratores agrícolas sobre 
pneus, duas carretas agrícolas de 
duas toneladas e duas grades ara-
doras de arrasto.

A disponibilização dos equi-
pamentos pretende aumentar a 

produtividade das plantações, 
além de contribuir na conserva-
ção do solo, da água e das es-
tradas rurais. Os equipamentos 
também poderão ser utilizados 
em atividades emergenciais ou 
de calamidade pública. As ins-

crições podem ser realizadas até 
o dia 22 de março, entre 8 e 12 
horas e das 14 às 17 horas, na 
sede da Secretaria Municipal de 
Agricultura e Abastecimento (rua 
Carlos Paulino Cardoso, nº 401, 
na Vila Exposição).  

O goleiro Rafael acertou, na 
última semana, a renovação do 
contrato com o Atlético. O novo 
vínculo do jogador com o Alvine-
gro vai até o fim de 2025. Apesar 
da reserva no Galo, o arqueiro 
demonstrou felicidade pela am-
pliação da permanência no clube. 
Um dos motivos é o projeto de um 
time vencedor nos próximos anos.

Por isso, Rafael aceitou até 
uma redução salarial para seguir 
no Galo. Segundo ele, o projeto 
do Atlético é um dos mais ambi-
ciosos entre os clubes do futebol 
mundial. Esse foi um dos princi-
pais motivos para o goleiro optar 
pela renovação.

“Desde a minha chegada, do 
meu primeiro dia aqui na Cidade 
do Galo, sempre falei que de to-
dos os projetos e propostas que 
eu tinha, eu fiquei encantado. 
Feliz por ter participado das con-
quistas do ano passado, são cinco 
títulos aqui com a camisa do Galo 
e estou muito feliz. Sempre acre-
ditei, sempre foi muito claro para 
mim, e continuo acreditando: o 

projeto Galo é um dos projetos 
mais ambiciosos e maravilhosos 
que têm no futebol, principal-
mente no futebol brasileiro. Eu 
acredito muito. Estou muito feliz 
com essa renovação, de poder 
continuar fazendo parte desse 
projeto, de continuar contribuin-
do dentro de campo. Tem muitas 
coisas belas pela frente e estou 
muito feliz de participar disso”.

Rafael disse que a conversa 
para a ampliação do contrato com 
o Galo foi tranquila. O jogador re-
velou que se sente em casa no Al-
vinegro e fez uma projeção: quer 
permanecer por muito tempo no 
clube. 

“Acho que quando as duas par-
tes querem muito, é uma conver-
sa, muito tranquila. E foi muito 
tranquila a minha renovação, es-
tou muito feliz de ter renovado 
por três anos. Falo que a reno-
vação por três anos de contrato 
demonstra muito o que o clube 
pensa sobre mim, e sou muito 
grato a isso” disse, agradecendo a 
diretoria pela continuidade. 

“Quero agradecer a diretoria, 
comissão, todos os profissionais 
que estão aqui e demonstram a 
confiança no meu trabalho. Esse 
desejo de ficar mostra o quan-
to acredito no projeto Galo, no 
quanto estou feliz e motivado 
para ganhar ainda mais, conti-
nuar essa sequência de vitórias e 
títulos e continuar ganhando, fa-
zendo esse projeto que tem tudo 
para colher mais e melhores fru-
tos daqui para frente. Estou muito 
feliz, foi muito tranquila essa de-
cisão de ambas as partes. Mostra 
o quanto me sinto em casa aqui. 
Queria agradecer pelo apoio, de-
dicação e carinho desde o início. 
Isso me faz sentir muito feliz aqui 
e quero permanecer por muitos 
anos”, completou.

Rafael chegou ao Atlético e 
logo assumiu a titularidade. Mas 
o técnico Jorge Sampaoli tinha 
desejo pela contratação de Ever-
son. Quando o goleiro chegou do 
Santos, assumiu o gol atleticano e 
se firmou como ídolo da torcida.

Rafael, então, apareceu poucas 

vezes na equipe (até mesmo pela 
grave lesão no ombro durante o 
Campeonato Mineiro de 2021). 
Neste ano, atuou quando o titular 
foi poupado ou esteve fora por 
causa de lesão (caso da vitória 
sobre o Democrata-GV, por 1 a 
0, no último sábado). O jogador 

afirma que não existe rivalidade 
com o concorrente e afirma que 
o ambiente no Galo é de amizade.

“Existem momentos em que 
um tem oportunidade, depois 
o outro, e isso faz parte da vida. 
Sou muito grato de poder estar 
entre os melhores. O Everson é 

um grande goleiro também. O 
trabalho aqui é de muito empe-
nho, muita dedicação e amizade. 
Aqui temos um ambiente de ami-
zade. Não somos rivais, vestimos 
a mesma camisa. Temos o mesmo 
propósito”, concluiu. (Superes-
portes)

DIVULGAÇÃO 

O Cruzeiro teve números 
positivos no retorno ao Minei-
rão. Além da goleada por 5 a 1 
sobre o Pouso Alegre, no último 
domingo (13), pelo Campeo-
nato Mineiro, o clube celeste 
lucrou R$ 198.902,82 com a bi-
lheteria da partida. De acordo 
com o boletim financeiro divul-
gado pela Federação Mineira de 
Futebol (FMF), 23.347 pessoas 
pagaram para assistir ao jogo. 
O faturamento bruto foi de 
R$ 581.663,50. Ainda segundo 
o borderô, o total das despe-
sas (mais impostos) custou R$ 
382.760,68 ao Cruzeiro.

O resultado financeiro se 
aproximou do melhor já registra-

do pela Raposa nesta temporada. 
Diante do Villa Nova, no Inde-
pendência, o Cruzeiro chegou a 
lucrar R$ 239.122,80 - cerca de 
R$ 40 mil a mais em relação ao 
jogo no Gigante da Pampulha. A 
tendência é que a Raposa volte a 
mandar todos seus jogos no Mi-
neirão. Em live recente, Ronaldo, 
que está perto de se tornar sócio
-majoritário do Cruzeiro, afirmou 
que as negociações com a Minas 
Arena, responsável pela adminis-
tração do estádio, estavam cami-
nhando bem.

“A Minas Arena, que tem os 
direitos do Mineirão, está nego-
ciando conosco e entende a nossa 
necessidade e o nosso momento. 

Entende também que o Mineirão 
é um palco importante para o 
povo mineiro. A gente está avan-
çando bem nas negociações. Eu 
fiquei muito feliz de que essas 
negociações estão indo bem para 
o lado do Cruzeiro”, disse o Fe-
nômeno, que esteve no estádio 
nesse domingo.

O próximo jogo do Cruzeiro 
como mandante, possivelmente, 
será pelas semifinais do Mineiro. 
As datas reservadas para duelos 
de ida e volta são 23 e 27 de mar-
ço. O time celeste já está classifi-
cado, mas ainda aguarda a última 
rodada, no próximo sábado, para 
saber o adversário dos duelos de-
cisivos. (Superesportes)

Formiga é primeira mulher na Calçada da Fama 
do Mineirão e ganha homenagens

Uma das principais jogadoras 
da história da Seleção Brasileira 
Feminina, Formiga foi eternizada 
na Calçada da Fama do Mineirão. 
Nesta terça-feira, a meio-campista 
de 44 anos gravou as pegadas e a 
assinatura no hall do Gigante da 
Pampulha e recebeu homenagens 
pelos feitos expressivos feitos na 
carreira.

Formiga foi a primeira mulher 
a ingressar na Calçada da Fama do 
Mineirão. A galeria do estádio tem 
nomes como Pelé, Tostão, Dirceu 
Lopes, Dário, Ronaldinho Gaúcho, 
Ronaldo, Alex e Sorín, entre ou-

tros (veja a lista completa ao final 
do texto).

O evento dessa terça-feira 
teve a participação das capitãs de 
América, Atlético e Cruzeiro. Elas 
entregaram as camisas dos três clu-
bes de Belo Horizonte a Formiga. 

Natural de Salvador, Formiga 
coleciona recordes e expressivos 
números na carreira. São sete par-
ticipações em Copas do Mundo e 
outras sete em Jogos Olímpicos. 
Pela Seleção Brasileira, conquistou 
medalhas de prata nos Jogos de 
Atenas (2004) e Pequim (2008) e 
o vice-campeonato mundial, em 

2007.
A meia é, entre homens e mu-

lheres, a atleta que mais vestiu a 
camisa da seleção brasileira, com 
234 partidas oficiais. Ela se despe-
diu da amarelinha em novembro 
de 2021, mas segue em atividade 
defendendo as cores do São Paulo. 

Formiga jogou uma única vez 
no Mineirão, no duelo entre Brasil 
e Austrália, pelas quartas de final 
dos Jogos Olímpicos de 2016. O 
duelo registrou o maior público 
da história de um jogo feminino 
no Gigante, com 52.660 pessoas. 
(Superesportes)

Cruzeiro: Ricardo Rocha elogia torcida e revela mágoa 
com gestão de Ronaldo

Diretor técnico do Cru-
zeiro entre agosto e dezem-
bro de 2021, Ricardo Rocha 
elogiou a torcida celeste e 
disse torcer por Ronaldo 
no comando do clube, mas 
revelou mágoa com a atual 
gestão. Rocha não recebeu 
os últimos vencimentos e 

precisou levar o clube na 
Justiça.

“Eu torço pelo Ronaldo, 
torço pelo Cruzeiro, conhe-
ci uma torcida maravilhosa. 
Senti um pouco de mágoa 
porque nos deixaram na 
mão, o Cruzeiro me man-
dou colocar na Justiça, 

porque eles falaram que a 
gestão do Ronaldo ia con-
versar comigo e ninguém 
me ligou”, disse Rocha, em 
entrevista. 

“Não mágoa ao Ronaldo 
escolher quem ele quiser, 
a equipe é dele, ele é uma 
pessoa que tenho carinho 

muito grande, mas eles 
deveriam ter um respeito 
maior por todos nós, por 
tudo que fizemos em qua-
tro meses. Nós saímos do 
Cruzeiro com tudo pago. O 
Vanderlei foi um show como 
treinador e na gestão ajus-
tando o presidente. Então, 

essa é a mágoa que tenho”, 
acrescentou.

O processo de Ricardo 
Rocha corre em segredo de 
Justiça. Por ter trabalhado 
na associação, a ação na 
Justiça não está diretamente 
ligada à SAF.

No ano passado, Ricardo 

Rocha, ao lado do técnico 
Vanderlei Luxemburgo, con-
seguiu evitar o rebaixamen-
to do Cruzeiro à Terceira Di-
visão. O clube saiu da zona 
de rebaixamento da Série B, 
na 16ª rodada, e encerrou 
em 14º lugar, com 48 pon-
tos. (Superesportes)

DIVULGAÇÃO 
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PATROCÍNIO

É claro que para se realizar uma promoção de grande vulto 
como a FEIJOADA DO THEO é preciso TER PATROCÍNIO. Mas isso 
me deixa um pouco chateado, porque existem muitos empresários 
amigos, que sempre foram prestigiados   em minhas colunas, inclu-
sive suas empresas e estão negando o mesmo. Marly de Paula como 
sempre na organização deste setor, também tem ficado decepcio-
nada. E olhem que só PEÇO PATROCÍNIO durante o ano somente 
para minhas duas festas e de repente só vou mesmo promover ape-
nas a FEIJOADA DO THEO. Mas não guardo mágoa, só fico chatea-
do, mas a vida é assim mesmo... Apenas desabafei.

TECNOLOGIA ULTRAJANTE 

Apps de pegação e hospedagem acomodam ucranianos fugindo 
da guerra. Só que há riscos: uma ucraniana de 19 anos foi estupra-
da por um homem que ofereceu sua casa como abrigo para refu-
giados na Internet, lembra Nina Lemos, que descreve as chances de 
violência sexual e tráfico humano que mulheres e crianças refugia-
das correm. Eita mundo do cão. 

PARQUE SAPUCAIA 

OUTRA REVITALIZAÇÃO que precisa ser feita na city, é a do be-
líssimo PARQUE SAPUCAIA, que inclusive possui uma grande infra-
estrutura que está sendo destruída pelo tempo. Existe espaço para 
encontro das famílias e amigos nos fins de semana e, é claro com 
seguranças. O prefeito Humberto Souto, nesta sua gestão tem inau-
gurado alguns parques e nos bairros isso é muito bom, mas não 
podemos deixar este parque abandonado. O PARQUE MUNICIPAL 
por exemplo, está sempre movimentadíssimo, inclusive as quadras 
esportivas construídas na atual gestão e que merece aplausos.

SE PODE LÁ, PORQUE NãO CÁ?

Em meio à maior pressão sobre o valor do barril do petróleo em 
anos, os principais governos europeus sinalizam que irão bancar 
parte do preço dos combustíveis e, assim, evitar que seja o consu-
midor que pague de forma integral pela alta registrada nos últimos 
dias. O presidente Bolsonaro lançou projeto sobre isso mas para 
variar, a maioria dos Deputados contrário ao seu governo não estão 
aprovando seus projetos. 

OTIMISMO COM CAUTELA  

Por mais que algumas lideranças de caminhoneiros defendam 
que haja uma nova paralisação da categoria por conta dos novos 
aumentos no preço dos combustíveis, o governo federal tem moni-
torado as movimentações e, no momento, não vê risco de greve. A 
situação está em um nível considerado “controlado” e “tranquilo”. 
“Não devemos ter greve”, afirmou uma fonte do governo.

12 SOcial

MUITOS casais e mesmo jovens já estão confirmando que marca-
rão presença sexta-feira no BARZINHO “FALA FINA” para aplaudir o 
show	 ao	 vivo.	 Atenção,	 NÃO	HAVERÁ	 RESERVA	 DE	MESAS,	 e	 todos	
estão convidados para este encontro de amigos, inclusive muitos do 
bairro Morada do Sol. Nos fins de semana, teremos MÚSICA AO VIVO 
diariamente, como acontece com todos os bares da cidade.

A AMEAçA de uma guerra nuclear foi mencionada essa semana  
pelos EUA, que descartaram a possibilidade de enviar tropas à Ucrânia, 
e pela ONU, que declarou ser preciso ter prudência em relação a uma 
zona de exclusão aérea.

ESTOU SABENDO	que	importante	CONSTRUTORA	de	BEAGÁ,	es-
taria adquirindo um terreno com muito verde para construir um CON-
DOMÍNIO PARA IDOSOS, com casas com área de quintal e jardins. 
Aliás, MOC está precisando de um condomínio deste há muitos anos, 
pois os idosos acabam ficando sozinhos presos em apartamentos e tem 
filhos que colocam os pais até no ASILO. Maldade... 

E AS CAMISETAS da “Feijoada do Theo” serão lançadas nas melho-
res boutiques da cidade no início do próximo mês na COR BRANCA 
que significa PAZ, pois é o que o mundo está precisando. Teremos 
como sempre shows dos melhores me homenageando por mais um 
ano de serviços prestados a imprensa e vários ambientes com tendas 
no VICHI MARIA...

“VOU ACABAR não parando mais aqui”, disse Bolsonaro ontem 
(ao parar para sua habitual conversa com apoiadores na entrada do 
Palácio da Alvorada), depois de ouvir “pedidos pessoais”. Está certo...

COM A INFLAçãO tomando conta dos ESTADOS UNIDOS, alguns 
montes-clarenses que sempre faziam compras em Miami, estão desis-
tindo de viajar, pois está tudo muito caro, até na terra do “Tio San”. 
Mas pelo visto, o Dólar está sendo desvalorizado aqui no Brasil e aí 
facilita fazerem compras também Nova Yorque.

QUERO AGRADECER a todos que estão prestigiando meu filho, 
HANDREY PAULINO no Barzinho “Fala Fina” onde estou sempre aju-
dando ele a receber e não esqueçam que teremos, repito, MÚSICA AO 
VIVO depois de amanhã às  19:00 horas e aos sábados a FEIJOADA. 

SENADORES do PSD rejeitam candidatura de Eduardo Leite (que 
precisaria trocar o PSDB pelo partido) e se dividem entre Lula e Bolso-
naro. Novo programa humorístico no Rio de Janeiro, quer dizer, nova 
candidatura ao governo do estado: Cabo Daciolo. Aleluia irmão.

VAP & VIP

DUAS MARAVILHOSAS do nosso circuito sempre presen-
tes na FEIJOADA DO THEO com as camisetas sendo trans-
formadas no melhor estilo fashion: JANE BARBOSA E RE-
NATA FIGUEIREDO (Fotogenio)

FEIJOADA DO THEO 2022 – Enquanto não chega dia 30 de 
Abril, quando estarei voltando com a FEIJOADA DO THEO, 
no “Vichi Maria”, vou ilustrando esta página com algumas 
presenças nos eventos anteriores. Aliás, são várias décadas 
de realizações desta famosa e esperada feijoada. Na pró-
xima semana, vou destacar o buffet, a cerveja e marcar o 
lançamento das CAMISETAS. Vejam aí sempre expandindo 
beleza, as irmãs: Melissa e Larissa Macedo (Fotogenio)

UM GRUPO formado por Ana Claudia Furtado – Junior 
Possas, Ruy Muniz, Antônio Carlos e Raquel Menezes Fur-
tado (Fotogenio)

ANTÔNIO NILDO E FABIANA LEITE, felizes ao lado do 
filhão médico, ROMULO AUGUSTO DE MEDEIROS LEITE, 
que recebeu o troféu  pelo brilhante trabalho que vem de-
senvolvendo no Hospital de Olhos de Sorocaba. Aplausos 
e mais aplausos, pois é o poder jovem brilhando cada vez 
mais...

O SUPERINTENDENTE da Santa Casa, Mauricio Sergio 
sempre marca presença com sua esposa, Aline (Fotogenio)

A LINDA MÉDICA, Hannah Barbosa dos Anjos, esteve ani-
versariando a semana que passou e está aí com meu sobri-
nho e futuro médico, Lucas Paulino.

O EXCELENTE CANTOR, CARLOS SOYER (foto), com sua 
afinada e bela voz estará dando show na próxima sexta-fei-
ra, no BARZINHO FALA FINA e terá a participação especial 
de outro grande talento, ou seja, SÉRGIO DAMASCENO que 
toca sax e flauta. UM SHOW realmente para animar o bar-
zinho do bairro Morada do Sol. Estarei ali esperando todos, 
depois das 19h00 e não será cobrado reserva de mesas. 

É MUITO BOM a gente ver os jovens empresários crescen-
do cada vez mais e com muita visão como, por exemplo, o 
conhecido VICTOR OLIVEIRA, chamado carinhosamente 
pelos amigos de Vitão do vôlei, porque foi um dos melhores 
jogadores deste esporte das Minas Gerais e hoje é um ven-
cedor, pois se tornou um dos mais fortes empresários do 
país. Vejam ele recebendo o carinho dos seus papais, Felipe 
e Antônia Oliveira.

LEANDRO COTRIM esteve aniversariando esta semana e 
foi festejadíssimo essa semana principalmente pela esposa, 
Maxcilene.

O TÚNEL DO TEMPO: eternamente lembrados com ca-
rinho Magnus Medeiros, Américo Martins, Dina Paulino e 
Rosângela Assis Martins


